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錫安教會 2015 年 3 月 1 日分享 

第一章：答問篇 

問題一：關於 Freemason 已安排好所有事情，在歷史上，他們在忠或奸方面的情況是怎樣的呢？ 

問題二：日華牧師，剛才你說到一些真理碎件，就是少年人見異象，老年人作異夢。但他們還未信

主，基督徒應該怎樣看待這些信息呢？ 

問題三：其實 Freemason 極有可能預知基督徒被提的時間。但現時關於經濟方面，Bitcoin（比特幣）

的出現，或是白銀在早前已大量地應用在科技上，導致銀價將會暴升。這是否 Freemason 的部署，

是計劃的一部分，以預備基督徒被提呢？ 

問題四︰牧師，關於 Freemason 一早預知被提的時間，當中吻合了以往我們很多不知道的零碎碎件，

並拼砌成一幅大圖片。但神呼召我們教會成為約瑟民眾，那麼，約瑟的生平怎樣能夠拼砌入這幅大

圖片之中？ 

第二章：總結感言 ── 被提三點補充 

 

 

影片：疑似伊斯蘭國威脅將會燒死小童的新聞照片 

早於 2015 年 2 月 12 日錄製，並於 2015 年 2 月 22 日播放的「2012 榮耀盼望」主日信息感言中， 

日華牧師已經預測，由美國 Freemason 在背後策動的伊斯蘭國（ISIS），必定會以屠殺小童的手段， 

進一步逼使全世界的政府以軍事介入，攻打伊斯蘭國。 

 

因為在美國，由 Freemason 所建造的丹佛機場裡， 

除了地底下有一個地下城，可讓 Freemason 的精英在《啟示錄》所預言的七年大災難發生時用作逃

難之外，在機場的藝術品中，亦有一幅描繪一位可怕軍人的壁畫， 

他身穿帶有中東回教徒特色的綠色軍服， 

並戴上防毒面罩，以及手持大刀，用機槍殺死大量小童。 

 

 

 

日華牧師曾經分析，其實這壁畫是預告 Freemason 控制世界的計劃之一， 

即以假造的偽旗行動，製造一個所謂全世界的敵人，就是現時中東回教恐怖主義的伊斯蘭國。 

他們不單以極為凶殘的手段，例如以剃頭刀割下人質頭顱的方式，殺死西方國家無辜的成年人， 

甚至將會進一步殺死大量小童，使全球都一同仇視信奉伊斯蘭教的中東回教國家， 

進而引發第三次世界大戰。 
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主日片段： 

但是丹佛機場的圖畫說了，為甚麼這件事情會發展成這樣呢？ 

最初，一定是一個回教組織，這些中東人物的衣著，穿上一件這樣的衣服，接著怎樣呢？ 

他戴上口罩，就是指用伊波拉病毒成為一個武器， 

接著拿起槍和大刀，他殺了很多小孩，接著才殺了奧巴馬， 

然後，全世界把他殺了，合一起來把他殺了，解決了他，那麼，（世界）就和平了。 

 

所以，現在他恐嚇奧巴馬， 

正如我曾說過，其實按著他們原定的計劃，奧巴馬一定會死。 

但問題是，在殺奧巴馬之前， 

我估計 Freemason 會用一樣東西引動全世界人都仇視伊斯蘭國（ISIS）， 

而很覺得美國這個偽旗行動，就是開始殺害很多小孩， 

集體地殺害小孩，還要殺害很多不同國籍的小孩。 

因為，這是美國最懂得挑動別人同情心的手法。 

 

但事實上，美國肯定一點兒同情心也沒有。 

這群壞人殺害了無數的、千百萬的小孩，單是墮胎也不只上百萬了。 

但問題是，他們會殺幾個小孩，然後裝扮成很善良的姿態去挑動全世界的同情心， 

再在這件事情上煽風點火。接著，他們若再殺死奧巴馬的話， 

那麼第三次世界大戰就真的是好像丹佛機場那幅壁畫所描述， 

當奧巴馬死了之後，第三次世界大戰就可以開始了。 

 

令人意想不到，原來就在該主日信息感言錄製後的三天，即 2015 年 2 月 15 日， 

就有不少新聞都巧合地報道網絡上流傳的一張相片， 

相片中疑似是敘利亞境內的伊斯蘭國武裝分子， 

他們把一群約二十多名，身穿橙色囚服的小孩關鎖在一個鐵籠內， 

並有一個人，他沒有被攝入鏡頭內，只伸出一枝火把，仿似恐嚇要燒死籠內的小孩。 
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這幅照片明顯是按照早前伊斯蘭國燒死卡薩斯貝的同一做法。 

伊斯蘭國於 2015 年 1 月 3 日把一名約旦戰機機師卡薩斯貝擄走， 

把他困在和今次事件中同樣的鐵籠內燒死， 

並且在一個月後即 2 月 3 日，將燒死卡薩斯貝的影片上傳到 YouTube 網站。 

 

 

 

由於每次伊斯蘭國殺死人質時，行刑影片中的人質， 

無論是斬首或用火燒死，皆是身穿全橙色的囚服， 

所以這張疑似要燒死一群小孩的相片中，小孩同樣是身穿橙色囚服， 

明顯要全人類在看見相片的時候，就立即聯想到是伊斯蘭國一貫的作風。 

 

其實這明顯是 Freemason 另一次的偽旗行動，甚至他們有可能真的殺死這一群小孩。 

但無論殺人事件是否屬實，Freemason 只有一個真正的目的， 

就是以所謂伊斯蘭國殺死無辜小童的方式，挑起世人對回教的憤怒和恐慌， 

從而引發第三次世界大戰，這就是 Freemason 建造和設計丹佛機場壁畫時，所說明的計劃。 
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影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續分享 Freemason 知道時間的秘密， 

以及如何部署基督徒被提後的世界。 

美國不同於日本，日本在第二次世界大戰後，以漫畫及卡通來統治和教育人民， 

而美國則是用荷里活和傳媒來教育、控制人民，藉此傳播他們的信息，甚至影響世界。 

因此，荷里活電影已預先顯示「911」事件的發生。 

 

 

 

Freemason 常用尼古拉基治所拍攝的電影，與自己人溝通， 

這些電影包括《國家寶藏》、《Knowing》、《Left Behind》。 

另外，在導演方面，他們則常聘用基斯杜化路蘭，他與 Freemason 關係密切， 

曾拍攝《星際啟示錄》和關於尼古拉特斯拉的電影。 

此外，他所以三齣 Batman《蝙蝠俠》電影，對比奧巴馬的當選、連任， 

在電影中，甚至預告 Sandy Hook 及隕石墜落事件。 

 

又例如，荷里活在多年前拍攝的電影《Deep Impact》， 

在奧巴馬還未當選前，電影中所描述的總統竟然是一名黑人。 

並且，當中預告隕石墜落於美國東岸，以致巨大的洪水淹沒整個紐約。 

另一例子：美國友邦保險集團（AIA）也與共濟會有關係， 

因有很多危機演員都是與 AIA 有關連。 

 

雖然如此，但統治這世界的人的數目不會超過一千人，於香港則只會有十多人， 

所以，如果香港要解決 Freemason 的影響力，只要全力逮捕他們， 

那麼，「佔中事件」便不會再在香港死灰復燃。 

因為沒有毒品和黑金的支援，他們也沒有能力持續下去。 
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其實，只要全世界都懂得用這方法，很多顏色革命便會解決。 

所以，美國總統的玫瑰花園讓我們知道，「玫瑰花園」代表了秘密， 

只要一旦公開了他們的秘密，他們就不可以再作甚麼。 

 

 

 

Freemason 在荷里活及傳媒上花費大量金錢， 

因他們不但要統治美國，還要藉此統治全世界。 

亦因此，和路迪士尼是 33 等級的 Freemason 會員， 

所以即使連卡通，亦是由 Freemason 所控制。 

因 Freemason 於百多年前已經預知很多事情， 

亦因著這個預知，導致神在這個時代為我們製造 Freemason 這個敵手。 

因撒但會成為我們的敵人，將來要對付神級的教會， 

因此，神會讓一個神級的國家敵人，誕生成大淫婦。 

 

 

 

故此，信息曾提及 Dome of the Rock、處女座，對應美國、伊西斯（Isis）及荷魯斯的傳說， 

並且，華盛頓、方尖碑、密西西比河、馬里蘭以及美國很多的地名， 

這些隱藏的資料，都是他們最珍而重之的知識。 

 

再者，電影《蝙蝠俠》中的蝙蝠車，其實是參照上年美國太空總署解密檔案， 

名字稱為「黑騎士人造衛星」（Black Knight Satellite）而設計出來。 

因他們已經預備好讓人類接受外星人的侵略。 
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這顆黑騎士衛星，速度可以超越現時人造衛星的 12 倍，並且會變色， 

軌跡可以 90 度轉折，甚至 180 度轉折，這是現時的人造衛星無法做到的。 

此外，它還可以巡航地球及月球達 13,000 年，並透露自己是來自牧夫座。 

 

 

 

因為當我們被提的時候，用來統治世界的最好方法、使世界大同的最好方法， 

就是讓人類有一個共同的敵人，亦即外星人侵略地球。 

到時他們會解釋道基督徒不是被提，而是被外星人擄走， 

而那些剩下的一群自以為無法被提的宗教狂，就應該被鎖起來。 

 

因此，關於新世界秩序（New World Order）， 

列根總統也曾在聯合國裡演說時指出，如果全人類遇到一個共同的敵人， 

人們便會突然把自己的不同放在一旁，然後一同合一。 

而這亦是美國前總統布殊所指的新世界秩序。 

 

再者，最近伊斯蘭國（ISIS）不單挑動日本，甚至恐嚇奧巴馬， 
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因這是按照著丹佛機場壁畫所描述的事件而進行。 

現時，丹佛機場是一個普通機場，但當美國實施軍法統治，國內又因伊波拉病毒而宵禁後， 

那時，就沒有人會使用機場，那麼丹佛機場下面就可以用作避難的地方。 

 

 

 

丹佛機場的壁畫描繪一名回教組織的中東軍人，他穿上綠色衣服，戴上口罩， 

這是指他們用伊波拉病毒成為武器。 

他手拿槍和大刀，殺了很多小孩，並殺了奧巴馬， 

然後，全世界合力把軍人殺了，世界就和平了。 

 

 

 

因此，按著計劃，伊斯蘭國會殺掉大量小孩，以引起世界對他們的敵視， 

之後，他們甚至會暗殺奧巴馬，那時，第三次世界大戰就可以引發了。 

 

在總結感言部分，日華牧師分享到， 

我們每一天，內心一定要肯定神必會賞賜那些尋求祂的人。 
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希伯來書 11 章 6 節： 

「人非有信，就不能得 神的喜悅；因為到 神面前來的人必須信有 神，且信他賞賜那尋求他的

人。」 

 

可是，很多人卻不明白，神回應我們的時候會計算得很精細，而且祂會運用交換的律， 

因此，人們才會在信仰上錯失，誤以為自己信主後，也是很平凡。 

很多人不明白自己在神面前的價值，導致他們漸漸無法經歷信仰的真實，過著平凡的人生。 

可是，《但以理書》提及，敵基督在末後有一個很特別的行動。 

 

 

 

但以理書 11 章 32-35 節： 

「作惡違背聖約的人，他必用巧言勾引；惟獨認識 神的子民必剛強行事。民間的智慧人必訓誨多

人；然而他們多日必倒在刀下，或被火燒，或被擄掠搶奪。他們仆倒的時候，稍得扶助，卻有許多

人用諂媚的話親近他們。智慧人中有些仆倒的，為要熬煉其餘的人，使他們清淨潔白，直到末了；

因為到了定期，事就了結。」 
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原來，甚至連敵基督也不能以軍隊對付基督徒，只能用巧言勾引，用諂媚的話親近他們。 

這就如電影《廿二世紀殺人網路》（The Matrix）當中所描述的內容。 

在 Freemason 所統治的世界裡，人們就好像活在「Matrix」當中， 

被放在一個名叫「宗教」的玻璃瓶裡，Freemason 就不斷抽取神給我們的信仰應許。 

 

 

 

人們在這個玻璃瓶裡造夢，在瓶裡一直以為自己是很平凡，不重要。 

所以，不願先求神的國和神的義， 

他們的人生只為著自己的需要、夢想而活，到最後才考慮信仰，考慮上天堂。 

 

 

 

《聖經》形容我們是羊，如果牧羊人是主耶穌，祂便會接收我們的信心； 

可是，如果牧羊人是敵基督的話，牠便會奪取神給予我們的祝福。 

正如奸詐的牧羊人會按時候剪羊毛，使牠得到這個世界、權霸天下， 

使所有的或然率都變成自己的必然率。 

 

正如以掃賣掉自己的長子名分， 

現時，整個世代的基督徒，甚至教會也賣掉自己的長子名分。 

教會向銀行借錢，使銀行家成為教會的主人，祝福臨到他們手裡。 
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同樣，Freemason 藉著美國的傳媒和荷里活牧養全世界的基督徒， 

讓他們安坐在電視機面前收看 Super Bowl（超級碗），繼續平凡地活下去， 

於是，所有神在每一個時代要完成的事情，神也要藉著 Freemason 去做， 

包括維持法紀、賙濟窮人、醫治病人等。 

 

所以，Freemason 能夠統治世界，使列國驚惶， 

這是因他們不是靠自己的軍力，而是藉著神的祝福去打敗這個世界。 

他們如舊約時代般，審判非基督教國家。 

他們甚至引動其他國家支持同性戀，舉起重石頭， 

那麼，他們就可以在受神的祝福底下，審判這些國家。 

但終有一天，唯獨認識神、擁有神力量的人， 

他們不會被養在玻璃瓶中，他們會成為敵擋者。 

 

《啟示錄》第十二章提及這條龍，於那婦人身旁等待小孩出生便吞吃他， 

因龍早已吞吃了那婦人的能力，牠等待那小孩出生再吞吃他的能力。 
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因此，小孩被預言將來擁有以鐵杖轄管列國的力量。 

這龍使用巧言來欺騙這小孩，例如借錢給他建堂，使他出賣神的祝福。 

可是這小孩剛強行事，最終沒有被巧言欺騙，然後被提到神的右邊， 

這喚醒了在玻璃瓶裡的婦人和其他兒女，他們便與龍爭戰 1,260 日。 

 

 

 

因此，這亦解釋到為何龍在俯伏等候，就是牠以為吞吃了小孩的權柄後，便能勝過神。 

亦因此，牠因無法吞吃這權柄而非常憤怒，氣沖沖地攻擊婦人和其他兒女， 

並且指著天上，褻瀆住在帳幕裡的神和基督徒。 

所以，弟兄姊妹不要相信撒但說我們是平凡的， 
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我們為神付出，神定必獎賞凡相信、凡事奉祂的人。 

 

今個星期，日華牧師會繼續分享「2012 信息」號外篇。 

 

第一章：答問篇 

問題一：關於 Freemason 已安排好所有事情，在歷史上，他們在忠或奸方面的情況是怎樣的呢？ 

 

答：首先，我們要知道，神是怎樣形容 Freemason？為何神會形容他們是「淫婦」呢？ 

現在，這不再是耐人尋味了，因為 Freemason 真的曾經是忠的，並且佔絕大部分是忠的， 

所以，神才稱她為淫婦。即是說，他們本身原本是許配給神的，後來卻把自己許配給撒但。 

任何一個淫婦也可以曾經是一位好妻子，就好像《何西阿書》裡所記載的一樣。 

 

 

 

所以，就如在歷史上，玫瑰十字會是怎樣成立的呢？ 

那是，由一群基督徒醫生組成的，還要是一群免費為人治病的醫生，才能加入玫瑰十字會。 
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影片：玫瑰十字會 

2015 年 3 月 1 日，「2012 榮耀盼望」主日信息中，日華牧師提及「玫瑰十字會」。 

玫瑰十字會（Rosenkreuzer）的來歷可謂眾說紛紜。 
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但整體而言，這是一個以玫瑰和十字作為象徵的神秘傳教團， 

該會一直保持神秘，不為外人知曉。 

 

 

 

這是於中世紀末期約 1407 年，在歐洲創立的一個神秘、且不向外公開的傳教團， 

而當中所留下的著作，也是過百年後才藉著別人複述而寫成。 

 

http://zh.wikipedia.org/wiki/%E7%8E%AB%E7%91%B0
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E5%8D%81%E5%AD%97
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E6%AD%90%E6%B4%B2
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E6%95%99%E5%9C%98
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直至 17 世紀初，有人匿名在日耳曼地區發表三份關於該會的宣言， 

包括：1614 年的《兄弟會傳說》、1615 年的《兄弟會自白》 

及 1616 年的《基督‧薔薇十字的化學婚儀》， 

這些宣言內容講及創辦人德國醫生及思想家 Christian Rosenkreuz， 

即「Frater C.R.C.」的故事，如此，外人才知道玫瑰十字會的存在。 

 

Christian Rosenkreuz 所創立的玫瑰十字會，當中的成員全都是醫生， 

他們需要宣誓一生為病人免費治病，並且，要為自己的身分保守秘密。 

 

 

 

http://zh.wikipedia.org/wiki/%E6%97%A5%E8%80%B3%E6%9B%BC%E5%9C%B0%E5%8C%BA
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但玫瑰十字會的理念，對後世有著極為深遠的影響。 

因為他們在中世紀農業社會中，提倡了一個在當時屬於劃時代的概念， 

就是藉著科學研究，尋找出神所創造萬事萬物的原理， 

藉此希望找出神創造人類時的完整樣式及旨意。 

玫瑰十字會的成員，甚至後來於蘇格蘭創立了 Freemason（共濟會）。 

 

YouTube 片段： 

The Fama Fraternitatis announced the existence of a discrete fraternity founded in the late Middle Ages by 

a German nobleman Brother C.R. 

《兄弟會傳說》公開了秘密社團兄弟會的存在，它由德國貴族 C.R.弟兄於中世紀末成立。 

 

Dissatisfied with monastic life the youth had traveled to the East in search of wisdom. 

由於對當時修道生活不滿，年青的他遊走到東方探索智慧， 

 

Finding himself welcomed as one long expected by the sages of Damcar, in Arabia. 

在阿拉伯，他受 Damcar 一眾智者歡迎， 

 

he translated their masterpiece on the mathematical and magical universe into Latin. 

他把當地有關數學和神秘宇宙的著作翻譯成拉丁語。 

 

Frater C.R. observed how the savants share their knowledge without jealousy, hypocrisy or egoism. 

C.R.弟兄觀察到當地學者在分享知識上毫無嫉妒、虛偽或自我， 

 

Longing to share his discoveries with Europe Brother C.R made his way home to Germany. 

他渴望將所見所聞帶回歐洲，C.R.弟兄起程返回德國， 

 

But Brother C.R found only hostility and indifference. 

回國後他卻遭到敵意和冷落。 

 

The good folk of Europe and especially Germany had other things on their minds. The Union of Religion 

and Science in a spiritual quest for the exact nature and truth of things visible and invisible was not one of 

them. 

歐洲的民眾尤其德國人都有自己的想法，他們對於靈性上追求宗教和科學合一，並理解有形和無形

物質的真相都不感興趣。 

 

So Frater C.R established a fraternity of sympathetic brethren, the Fraters R.C. who met annually in secret 

in their house for the Holy Spirit to further a total reformation of knowledge. 

所以 C.R.弟兄與志同道合的人成立了兄弟會 Fraters R.C.， 

他們會每年一次秘密聚集在一處，讓聖靈革新他們的知識。 
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So why communicate now? 

現在為何會公開呢？ 

 

In their Fama, the Fraters R.C. claim to have been stirred by the discovery of Frater C.R’s body whole and 

unconsumed in an extraordinary vault in Gallia Narbonensis, that is to say in Languedoc in the south of 

France constructed as a compendium of the universe. 

在他們的傳說中，組織聲稱找到了 C.R.弟兄的遺體，完整無缺地埋葬在一個特別的墳墓裡， 

墳墓位於 Gallia Narbonensis，亦即法國南部的 Languedoc，墓穴按照宇宙星象所建造。 

 

An inscription on the vault’s door accurately predicted the time 120 years between burial and discovery. 

墓門上的碑文準確預測了，從埋葬到墳墓被發現差距為 120 年， 

 

The Fama lays out the new scene a new promise for mankind. 

傳說道出了一個新景象，一個給人類的新應許。 

 

Seeing the only wise and merciful God in these latter days hath poured out so richly his mercy and 

goodness to mankind, whereby we do attain more and more to the perfect knowledge of his son Jesus 

Christ and of Nature. 

在末後的日子，智慧和慈愛的神會向人類傾倒祂豐盛的慈愛和善良，我們將會領受到越來越多，有

關祂兒子耶穌基督和大自然的知識。 

 

And moreover, hath raised men, imbued with great wisdom, who might partly renew and reduce all arts to 

perfection, so that finally man might thereby understand his own nobility and worth and why he is called 

Microcosmus and how far his knowledge extendeth in Nature. 

還有，人類將會興起充滿大智慧，他們將會被更新並煉淨到完全，好讓人類最終明白自己的尊貴和

價值，為何會被稱為 Microcosmus，並人類對大自然的認識有多深入。 

====================================== 

所以，我們不難看見，早年 Freemason 的會員曾經佔一部分或絕大部分都是忠的。 

早期，他們甚至是聖路武士，專幫助朝聖者，他們是一群服侍者。 

 

 

 



20150301   www.ziondaily.com 
 

 
 18 

所以，曾經有一段時間，他們是忠的。 

這正如掃羅，他曾經是忠的，所以神膏立他，讓他為王，作一位統治者， 

只是後來他變質了；又如賣主的猶大，主耶穌呼召了他，他曾經也是忠的。 

但我們卻不能推論因主耶穌呼召了猶大，那麼，主耶穌就不是救主了。 

 

 

 

 

所以，為何我們的信仰一定要行到最終呢？ 

因為很多人曾經都是忠的，只是後來變質了， 

就如猶大般，故才有賣主這個案。 

 

所以，就如 Freemason 般，沒有 Freemason 的話， 
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便沒有《聖經》裡所說，匠人所棄的房角石。 

 

 

 

那匠人就是石匠，Freemason 意即是自由石匠。 

所以，《聖經》早已預言，Freemason 因接受宗教， 

甚至到達一個階段，放棄了真的房角石，這就是主耶穌基督。 

 

影片：《詩篇》118 所預言的房角石 

在 2015 年 3 月 1 日所播放的「2012 榮耀盼望」主日信息中，日華牧師分享到， 

起初，共濟會是由一班愛主，甚至篤信《聖經》的基督徒組成。 

大約在一千年前，參與十字軍東征的戰士組成共濟會， 

目的是為要把耶路撒冷，從回教徒手中奪回基督徒的手裡。 

 

 

 

在他們得到耶路撒冷統治權的 88 年間， 

聖路武士獲得兩個傳說中埋藏在聖殿山下的寶藏， 

一個是在大洪水前與神同行，知道神創世智慧的以諾的知識寶藏， 



20150301   www.ziondaily.com 
 

 
 20 

另一個則是所羅門王的寶藏。 

 

因此，在過去一千年，他們成為了國際銀行家，並且得著領先世界的科學和科技。 

甚至他們在 1776 年建立了美國，就是新亞特蘭蒂斯。 

在過去的 200 多年間，美國躍升為世界第一強國， 

而共濟會亦順理成章地在幕後控制世界。 

 

共濟會和聖路武士本來是一群愛神的基督徒， 

但當他們得到神級的智慧和啟示，成為世界的霸主後， 

便把神忘記了，甚至反倒成了敵基督的爪牙。 

初時，他們如《詩篇‧118 篇》第 22 至 24 節所預言， 

匠人就是石匠，即 Freemason（意即「自由的石匠」）， 

把從神所得來的智慧、財富和啟示應用在重建聖殿上， 

就好像他們所描繪的很多圖畫一樣，當中都有《聖經》、聖殿、方舟、天梯等等。 

 

 

 

可是直至近數百年，他們由為神建造聖殿，到後來卻放棄了主耶穌這一塊神所定的房角石。 

以一己私利建立「新世界秩序」（New World Order）， 

甚至以撒但成為他們的神，預備獸的國度，並把它雙手奉上，獻給撒但的兒子敵基督。 

 

詩篇 118 篇 22-24 節： 

「匠人所棄的石頭已成了房角的頭塊石頭。這是耶和華所做的，在我們眼中看為希奇。 

這是耶和華所定的日子，我們在其中要高興歡喜！」 

 

正如《撒迦利亞書》所形容，這一塊房角石是在聖殿完成後，才把它安放在殿頂。 
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所以，聖殿只可能有一種形狀，就是「金字塔」的形狀。 

 

 

 

然而，在金字塔頂的全視之眼（All-Seeing-Eye），原來是神的房角石 —— 主耶穌基督， 

但如《詩篇‧118 篇》第 22 節所預言，這些匠人放棄了主耶穌。 

 

撒迦利亞書 4 章 7 節： 

「大山哪，你算甚麼呢？在所羅巴伯面前，你必成為平地。他必搬出一塊石頭，安在殿頂上。 

人且大聲歡呼說：『願恩惠恩惠歸與這殿（殿：或譯石）！』」 

 

到了《詩篇‧118 篇》所預言的 2018 年，主耶穌會再次成為聖殿的房角石， 

取代共濟會所立的假房角石，就是全視之眼所代表的撒但兒子敵基督。 

在這個由神所定的日子，所有愛神和跟從神的人都會高興歡喜，皆因主耶穌會再一次成為世界的王。 

 

詩篇 118 篇 22-24 節： 

「匠人所棄的石頭已成了房角的頭塊石頭。這是耶和華所做的，在我們眼中看為希奇。 

這是耶和華所定的日子，我們在其中要高興歡喜！」 

 

《撒迦利亞書》也提到，這個使列國驚惶的匠人就是指 Freemason。 
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所以，Freemason 在神的祝福中，曾有一段時期，他們的信仰是絕對比一般牧師好很多； 

所以，神在智慧知識上給予他們很多祝福，事實上，財富也是其中一個神給予的祝福； 

所以，他們甚至因而能夠成為銀行家。 

然而，就如掃羅、所羅門、押沙龍一般， 

他們不會因為有一個好的身份，就會一直將良好的信仰持守到底， 

因為，即使這單是一個人也未必能做到，更不要說是一個組織。 

 

 

 

所以，這組織經過長年累月的演變，尤其是在第二次世界大戰期間， 

他們招攬了希特勒的納粹黨人進去，就成了如今共濟會的陣容。 

 

影片：美國收買德國納粹黨 

在 2015 年 3 月 1 日，「2012 榮耀盼望」信息當中， 

日華牧師分享了德國納粹黨與美國 Freemason 的關係。 
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自美國立國以來，整個美國都是由一小撮的 Freemason 所掌控著。 

他們因為得著真知識的碎件，於處女座所對應的位置開始了這個國家， 

甚至他們能夠避過兩次世界大戰的戰火之餘，並藉著這兩次世界大戰， 

使美國一躍而上，成為世界最富強的國家。 

 

於第二次世界大戰的後期，美國加入了同盟國的陣營，對抗以德國為首的軸心國。 

二次大戰時，德國的執政黨為納粹黨，他們主張「優生學」，殺掉所有身體及智力殘缺的人， 

並且，實行種族清洗，殺掉 600 萬的猶太人，搶奪他們的所有財產。 

 

 

 

然而，大戰過後，有部分納粹黨官員，雖然犯下包括屠殺猶太人等種種戰爭罪行， 

可是，他們不但不需要面對法庭的審訊及刑罰， 

相反，他們以協助美國於東西方冷戰時代，對抗共產主義的蘇聯為名， 

為美國政府所採納，接受美國政府的薪金，為美國政府服務。 
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而一部分的官員更成為了情報機關的要員。 

 

 

 

他們另一些則成為了組織美國太空總署（NASA）的科學家， 

其中包括為希特拉設計 V-2 型火箭，被稱為「火箭科學之父」的 Wernher von Braun 

當時的計劃，稱為「迴紋針計劃」（Operation Paperclip）。 
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YouTube 片段： 

Bruce K. Gagnon 

Global Network Against Weapons and Nuclear Power in Space 

Bruce K. Gagnon 

反太空武器及核能環球網絡 

 

If we really want to understand what’s going on in space today and what’s happening with the plan to put 

weapons in space. 

若你真的想了解今天太空的狀況，以及太空武器計劃的情況， 
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I think it’s instructive to go back and understand the origins of the US space program and to do that, you 

have to go back to Nazi Germany. 

就要先了解美國太空計劃的起源，要這樣做，就必須追溯至納粹德國， 

 

Hitler recruited a brilliant young rocket scientist by the name of Wernher von Braun who had a weekend 

rocket club to come to work for the Nazis to build the V-1 and V-2 rockets. 

希特拉招募了一位年輕能幹的火箭科學家，名叫 Wernher von Braun，透過他的週末火箭俱樂部，為

納粹黨建立 V-1 及 V-2 型火箭。 

 

They were used to terrorize the cities of London and Paris and Brussels towards the end of WWII. 

在二戰結束之際，他們以火箭來威脅倫敦、巴黎和布魯塞爾。 

 

And for von Braun and his team, they set up along the Baltic Sea a place called Peenemünde. There was a 

research and development center for the Nazi rocket operation. 

至於 von Braun 及其團隊沿波羅的海，在稱為佩內明德的地方，為納粹黨的火箭行動成立了研發中心。 

 

And to this place in Peenemünde, the Nazis brought thousands of Jews and French Resistance fighters to 

serve as prisoners, essentially slaves to build this production effort. 

納粹黨把成千上萬猶太人及法國抵抗戰士帶到佩內明德作囚犯，實質是成為奴隸去建造火箭。 

 

Well the British found out about it went in and bombed the entire operation. 

英國人發現了此舉動，便進入該地，轟炸了整個行動。 

 

And so the Nazis said, “We’ve got to move to a more secure location.” 

故納粹黨說：「我們該搬到較安全的位置。」 

 

And down inside of central Germany, there’s a mountain chain called the Harz mountains. 

德國中部有稱為哈爾茨山的山脈， 

 

And in that mountain, there's a huge tunnel where the Nazis were storing military hardware. 

山上有條巨大隧道，是納粹黨用作儲存軍備的地方， 

 

Well, they cleared the whole thing out, moved the entire rocket operation into the tunnel named it "Middle 

Work" （Mittelwerk）. 

他們清理好隧道，把整個火箭行動搬進去，將其命名為「中央工程」。 

 

And just outside the mountain tunnel at Middle Work, the Nazis built a brand new concentration camp 

called Dora. 

就在中央工程的隧道外，納粹黨興建了全新集中營，名為朵拉。 
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And to Dora, the Nazis brought 40,000 Jews, Gypsies, French Resistance fighters, homosexuals, 

communists even a black American G.I. were brought there to serve as slaves for the operation. 

納粹黨把 4 萬名猶太人、吉卜賽人、法國抵抗戰士、同性戀者、共產主義者，甚至一位美國黑人士

兵帶到朵拉集中營作為該行動的奴隸。 

 

Well, you know, immediately after the war, the US and the allies created the Nuremberg trials at which time 

we brought the Nazis to justice for their crimes against humanity. 

戰爭剛結束時，美國與同盟國啟動紐倫堡審判，將納粹黨員繩之於法，懲處其反人道罪。 

 

But 1,500 of the top Nazis never went to trial. They were smuggled into the United States by the US 

military under a program called "Operation Paperclip" smuggled in through Boston and West Palm Beach, 

Florida. 

但 1,500 位高層納粹黨員卻從未受審，他們在美軍協助下偷渡到美國，該計劃稱為「迴紋針行動」，

途經波士頓及佛羅里達州的西棕櫚灘。 

 

And Wernher von Braun and his rocket team, a hundred of them along with 100 copies of the V-2 rocket 

were sent to Huntsville, Alabama. 

而 Wernher von Braun 及其火箭團隊中的 100 人，連同 100 個 V-2 型火箭複製件，被送到阿拉巴馬州

的亨茨維爾。 

 

where von Braun became the first director of NASA's Marshall Space Flight Center. 

von Braun 亦於該地成為美國太空總署馬歇爾太空飛行中心總指揮。 

 

What's interesting is the other 1,400 Nazis Who were they? 

令人關注的是其餘 1,400 位納粹黨員，他們是誰？ 

 

Well, some of them were brought to the United States to work for the CIA. 

他們被帶到美國，有些為中情局工作， 

 

Others were brought to the United States to do the LSD drug experiments and the MK-ULTRA mind 

experiments during the 1960s when people were jumping out of windows. 

其他人則進行 D-麥角酸二乙胺迷幻藥實驗，及 MK-ULTRA 思想控制實驗，那是有人會從窗戶跳樓

的 1960 年代。 

 

Some of the Nazi scientists that in Germany had been taking Jews and putting them in freezing 

temperatures to see how the body would react to that were sent to Wright-Patterson Air Force Base in Ohio. 

They were put in charge of the US military flight medicine program. 

有些納粹科學家在德國時曾抓捕猶太人，並將他們置於凍結溫度，用以了解人體反應，這些科學家

被送到俄亥俄州的萊特─派特森空軍基地，他們負責美軍的航空醫學計劃。 
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And so when you take 1,500 of the top Nazi scientists and essentially seed the military-industrial complex, 

the question I have is do they bring with them an ideological contamination? 

故若藉該 1,500 名頂尖納粹科學家，去建立美國的軍事工業複合體，我質疑，他們有否把意識型態

上的污染一併帶來？ 

 

Well, not only did von Braun go to work for NASA but the guy that was in charge of the V-2 flight test 

program up at Peenemünde along the Baltic Sea, the guy by the name of Kurt Debus became the first 

director of the Kennedy Space Center in Florida. 

不單 von Braun 為美國太空總署工作，有位負責位於沿著波羅的海佩內明德，V-2 火箭航天測試計劃

的人，名叫 Kurt Debus，亦成了佛羅里達州甘迺迪航天中心總指揮。 

 

And then the man that recruited von Braun, Major General Walter Dornberger the guy that was sent by 

Hitler to recruit von Braun to come to work for the Nazis. 

而招募 von Braun 的中少將 Walter Dornberger，他是按希特拉指示招募 von Braun 來為納粹黨工作的。 

 

He became vice president of Bell AeroSystems Corporation in New York. 

他於紐約成為了貝爾飛行系統公司的副總裁， 

 

He made his riches building the helicopters for the war in Vietnam. 

他以建造直升機來供應越戰發了財， 

 

In fact, in 1958, Dornberger testified before the United States Congress saying that America’s top space 

priority should be to "conquer, occupy, keep and utilize space between the Earth and the Moon”, 

1958 年，Dornberger 在美國國會曾說過，美國首要的太空重點應該是「征服、佔領、保存和善用地

球和月球之間的太空」。 

 

and in fact, later on in a speech before the National Missile Industry Conference. 

其後，在全國導彈業會議的演講上， 

 

Dornberger told the assembled, “Gentlemen, I didn't come to this country to lose the Third World War I lost 

two already.”  

Dornberger 向聽眾說：「各位，我來這國家，不是要戰敗第三次世界大戰，因我已戰敗過兩次了」 

 

And then finally, the man that was in charge of production at Middle Work inside the mountain tunnel there 

in Germany, Arthur Waldorf he became the first project director of the NASA’s Saturn V Rocket Program 

that took the United States to the Moon. 

最後，在德國「中央工程」山中隧道，負責生產的 Arthur Waldorf，成為太空總署土星 5 號火箭計劃

的項目總監，成功把美國帶上月球。 
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so these are the essential origins of the US space program. 

這些就是美國太空計劃的來源， 

 

and the Space Command put out a planning document a few years ago called “Vision for 2020”. 

幾年前，太空司令部發出一份文件，名為「2020 年的構想」， 

 

and on the cover of it, you see a satellite hitting targets on the Earth below. 

在文件的封面上你可看到一個衛星，射擊地球上的目標。 

 

Let’s take a look at some of the language in this so-called “Vision for 2020”  

讓我們來看看「2020 年的構想」中的用語， 

 

The Space Command says that in the future because of corporate globalization of the world economy, they 

expect that there’s gonna be a widening gap between the “haves” and the “have-nots" between the rich and 

the poor all over the world. 

太空司令部講述，因著未來世界經濟企業全球化，將來在世界各地中，「擁有」和「缺乏」的差距，

貧富的懸殊將會越來越大。 

 

and as a result of that, the Pentagon predicts that there’s going to be more and more regional instability 

around the world. 

因著這現象，美國國防部預測世界各地將出現越來越多的地區騷亂， 

 

because people that are under the boot of these multinational corporations are gonna organize, so gonna try 

to organize unions so gonna organize to get these corporations from controlling their governments. 

因為受害於這些跨國公司的人民，將會組織起來，成立工會，阻止這些企業控制他們的政府。 

 

and the Pentagon says, you know we can’t put a marine on every single street corner of the world to 

suppress these populations. 

國防部曾説過，他們並不可能於世界每一角落，都派軍隊鎮壓這些人民。 

 

but with space technology in place we will be able to see everything, hear everything and essentially target 

everything and every place on the Earth. 

但當太空科技發展到位，我們將能夠看到、聽到任何東西，甚至攻擊地球上任何一個地方 

 

and the “Vision for 2020” says that space superiority will emerge as an essential element of battlefield 

success in future warfare. 

而「2020 年的構想」提到，太空優勢是未來戰爭成功的一個先決條件。 

====================================== 

所以，他們所知、所做的，都是按著他們所預見的佔了先機。 
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就如我之前所分享，有很多電影都描述， 

假如你掌握了時間，那麼，你就有如變成了神一般不會失敗， 

並可說是無往而不利，而他們就是佔盡了先機。 

 

所以，由 1776 年開始，無論是在中國所發生的革命，在美國所出現不同的事件， 

以至在英國正式成立共濟會，這一切全都是他們早已預知並作出安排，按著指定時間完成， 

並且，在時代歷史中，他們成為奸角的一部分。 

 

 

 

這亦如我所分享，神一定要奠定將來， 

所以會將一部分將來的資料給他們知道， 

而他們會將這些資料演繹，並且完成當中的步驟， 

這一切全都是按著他們所飾演的奸角，並按著指定時間和日期來一一完成。 

 

就有如猶大在指定日期和時間出賣主耶穌，讓祂被釘上十架一樣。 

須知道，主耶穌基督被出賣、被釘十架，當中的每一步驟發生的時間都需要非常吻合， 

如此，才可以讓祂在逾越節當日被釘。 

假若，猶大提早半年出賣祂的話，就全都變成另一回事了， 

所以，這一切都是在神預知、預定的情況下，讓將來按著神的心意完成。 

 

共濟會同樣是被容許擁有一個身分，就像是神的新婦、神的門徒一樣， 

是要在這世界當中完成他所要演的角色。 

但在《聖經》當中清楚記載，石匠所放棄的房角石就是主耶穌，最後會回來審判他們。 

事實上，《啟示錄》記載，這班石匠變成了大淫婦 ── 巴比倫。 

這就是為什麼她額上會寫上「奧秘哉」，因她所認識的對比一般一無所知的基督徒來說根本是奧秘。 
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事實上，他們不但藉此得著祝福，並且得著統治世界的能力， 

最終得著全世界，可是，他們出賣了自己的靈魂。 

 

所以，在歷史上，Freemason 有忠亦有奸，這讓那些探究的人越來越不明白。 

可是，只要查看《聖經》，就可仔細地看到關於他們的出生，他們到末後日子會如何演變。 

《撒迦利亞書》清楚說明，他們在最後七年大災難中的角色，只是很多人看不明白。 

 

 

 

原來，在《詩篇‧118 篇》和主耶穌的時代已經有提及他們， 

因為他們在人類歷史當中，實在是背地裡的統治者！ 

《聖經》記載，他們最後會和那些假扮外星人的 Rephaim 聯合統治這個世界。 

 

 

 

問題二：日華牧師，剛才你說到一些真理碎件，就是少年人見異象，老年人作異夢。 

但他們還未信主，基督徒應該怎樣看待這些信息呢？ 
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答：如果我們對整個大圖片不認識的話，那就不值得去看。 

因為太多資料，我們都不知道如何分辨其真偽。 

但假若我們對整個大圖片都認識的話， 

我們反而就更加要知道應該用什麼態度去面對這些資料。 

因為，我們知道大圖片是最重要的，就好像我們現時這套信息，就是屬於 Rhema 級數。 

 

 

 

所以，我們就要以這個 Rhema 級數的信息去嘗試分辨。 

但我們仍要懂得按《聖經》所說，懂得分辨何謂寶貴和下賤。 

因為，愈多明白的就屬於貴重的，《聖經》亦提及，所有明白都是涉及一百倍祝福。 
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無論是恩賜還是神所給予的保護，全都會百倍提升，所以，首先要提升的就是我們的明白。 

 

可是，有部分人因為沒有大圖片而胡亂地涉獵不同資料， 

以致吃下很多「野瓜」而死亡。 

 

 

 

但若擁有大圖片，例如從大圖片中看見某些資訊，或是某地方有某人提及同樣的資訊時， 

我們便要懂得尊重。我們亦要懂得分辨大圖片，因為大圖片才是最重要的。 

 

人的意識好像人生一般，要懂得排列先後次序， 

我們所認識的知識要懂得分先後次序，所認識的屬靈長輩也要分先後次序， 

在屬靈生活中所設定的事情同樣都要分先後次序，因為這全都牽涉你的選擇，以及從神而得的祝福。 

 

有部分人即使在信主後，也不懂得分先後次序， 

他們會以工作為先，因而沒有時間上教會，最終的結果便是下到地獄裡去， 

因他們不懂得分先後次序。 

同樣地，我們所認識的知識和真理，甚至關於末世如此重要的信息， 

我們都要懂得在所有知識中排列先後次序。 

第一，懂得尊重；第二，懂得在大圖片中保持最寶貴的部分。 

而我們亦要懂得珍惜神給予我們許多的碎件， 

因為，當我們涉獵時，這真的可以幫助我們。 
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因神在這時間裡，為了拯救更多人，因此一定會用這方法， 

就是拯救很多經歷死亡後而留下的人，便是被提不了的一群。 

也許他們所知的不一定絕對正確，甚至能夠看見異象的人可能是少年人或老年人， 

意思是他們不一定是基督徒、天主教徒，他們只是少年人或只是老年人。 

但哪又如何？這是合乎《聖經》，這是神的靈給予他們的， 

因為聖靈充滿凡有血氣的。因為神的憐憫要拯救他們， 

所以，我們不能否定這種現象，以免累己累人。 

 

我們要懂得，在還沒有更好的時候，學懂分辨這些資料是好的還是「野瓜」， 

如果是好的，我們便要接受。 

當我們有整個大前提的話，這些可以加在我們所知的知識中， 

但最重要的是回應神所給我們一個 Clarify（清晰的）的 Rhema。 

 

所以，我們現在是擁有一個身份，就是神「向誰多給、向誰多要」的身份。 

 

 

 

尤其是我們來到錫安教會聽「2012 信息」，擁有神給予的東西。 

其實，神對我們每一位的要求是不小的， 

因為，我們所得到的遠遠超過很多所謂的牧師和基督徒一百倍也不止， 

那種榮耀和祝福是非常之大，是要配得榮耀和祝福的人，神才會讓他留下。 
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因為我們現在的身份，等同於大衞的兒子，地位應該很崇高，也好像所羅門一樣， 

可是押沙龍卻不配得，因此神也要他死。 

在如此上等的祝福中，押沙龍那麼差勁，不懂得珍惜自己所得的， 

那麼，可說是神刻意殺死他。 

 

他好像在不幸的或然率中，經過一個森林，頭髮被樹枝纏住，誰叫他留那麼長的頭髮呢？ 

神預留了那個位置有一根樹枝纏著他的頭髮，最後他因此吊在樹上被人殺了。 

 

 

 

所以，我們要知道，我們越是這樣，我們就越要戰兢，神向誰多給就向誰多要。 

因為我們所得的，對比別人真的不成比例的那麼多。 

 

世界上，有多少人有幸聽到這些信息呢？ 

而且是在末世，這個世界上最亂的時間聽到。 

因為，神始終會用祂的教會去完成這個的定命，讓撒但知道神的全能及全知。 

神為了證明，藉著祂的憐憫和祂所創造的人，也可以打敗撒但， 
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所以到最後，祂要做這件事也是藉教會去做。 

 

但是在過程當中，有些人真的因為幸運而來到這所教會， 

那麼，他們便要懂得珍惜和敬畏，懂得分辨先後次序， 

即使自己走得吃力，也懂得求救、去找人幫助。 

不然，祝福那麼大，就會有人去蹧蹋它。 

在這個祝福下，人很容易變成押沙龍，而不是變成所羅門。 

 

 

 

影片：恩典與珍惜（信仰的先後次序、長輩、信息） 

 

提摩太後書 2 章 20-21 節： 

「在大戶人家，不但有金器銀器，也有木器瓦器；有作為貴重的，有作為卑賤的。 

人若自潔，脫離卑賤的事，就必作貴重的器皿，成為聖潔，合乎主用，預備行各樣的善事。」 

 

原來，《聖經》給予所有基督徒行事為人的準則，就是縱然人活在神百般恩典中， 

但是，在人生歷程裡面，是必須懂得分辨聖潔和不潔、貴重和不貴重的事。 

每一個基督徒務必要自潔，珍惜各樣屬靈的福分，脫離所有卑賤的事， 

就能夠在神的家中作為貴重的器皿，成為聖潔，合乎主用。 

 

人若活在恩典當中，卻不懂得珍惜， 

甚至浪費及糟蹋神給予的一個又一個祝福而不自知， 

就如大衛的兒子押沙龍一樣。 

押沙龍一生本是承接父親大衛的祝福和好處， 

然而，他活在莫大的恩典之中，卻沒有努力及珍惜，做好自己的信仰， 

反而選擇背叛和墮落，最終淪落至被神審判及滅亡。 

所以，誠如主耶穌基督給予每一個基督徒的提醒：神向誰多給，就向誰多取！ 

 

路加福音 12 章 48 節： 

「惟有那不知道的，做了當受責打的事，必少受責打； 

因為多給誰，就向誰多取；多託誰，就向誰多要。」 
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故此，在人生的歷程和成長裡面，我們必須懂得「珍惜」， 

並懂得分辨聖潔和不潔、貴重和卑賤的事。 

我們必須從「珍惜」的角度，來認識人生三個層面的先後次序和做法。 

 

第一個層面就是信仰與工作的先後次序： 

 

馬太福音 6 章 33 節： 

「你們要先求他的國和他的義，這些東西都要加給你們了。」 

 

無庸置疑，《聖經》記載，主耶穌提醒我們，對信仰及所有物質界的事， 

包括：所有的物質享受、工作、職位和個人的夢想等， 

人永遠應以屬靈的事為最優先，先求神的國和神的義。 

正如當工作時間常常與教會聚會時間抵觸，或容易令自己犯罪及屬靈軟弱， 

甚至需要撒謊欺騙別人，做一些埋沒良心的事情等， 

即使這份工作及職位能夠提供優厚的薪金，養活自己，解決生活上的需要， 

但面對這種情況，基督徒就必須懂得分辨，甚麼是貴重的事？甚麼是卑賤的事？ 

 

原來，為了先求神的國和神的義，而辭退這種工作， 

讓自己能夠穩定參與教會聚會，不讓自己犯罪軟弱，這就是屬於貴重的事， 

因為這是以屬靈為最優先的正確態度。 

所以，惟有常常珍惜及選擇做好信仰的人， 

才不會糟蹋了神給予的恩典和祝福。 

 

第二個層面就是權柄及在上掌權的先後次序： 

 

羅馬書 13 章 1-7 節： 

「在上有權柄的，人人當順服他，因為沒有權柄不是出於 神的。凡掌權的都是 神所命的。所以，

抗拒掌權的就是抗拒 神的命；抗拒的必自取刑罰。作官的原不是叫行善的懼怕，乃是叫作惡的懼

怕。你願意不懼怕掌權的嗎？你只要行善，就可得他的稱讚；因為他是 神的用人，是與你有益的。

你若作惡，卻當懼怕；因為他不是空空的佩劍，他是 神的用人，是伸冤的，刑罰那作惡的。所以

你們必須順服，不但是因為刑罰，也是因為良心。你們納糧，也為這個緣故；因他們是 神的差役，

常常特管這事。凡人所當得的，就給他。當得糧的，給他納糧；當得稅的，給他上稅；當懼怕的，

懼怕他；當恭敬的，恭敬他。」 

 

《聖經》中提醒基督徒：所有地上不同階層的權柄，沒有不是出於神的， 

人人都當順服在上的掌權者。 

而且，我們必須知道關於《羅馬書》寫作時的政治背景， 

在新約時期，羅馬帝國政府不單沒有給予人民人權、民主和自由， 

當然也不會有香港人藉著「佔中運動」，致力死命爭取的真普選。 
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甚至，羅馬是一個著名殘害及逼迫基督徒的政體， 

他們會將基督徒放在競技場內，任由他們被猛獸虐殺而死， 

更會用其他不同形式的酷刑殘殺基督徒。 

但是，使徒保羅寫成《羅馬書》，就是要提醒及教導新約基督徒， 

即使連如此無理和不人道的羅馬帝國政府， 

也沒有任何一個在上的掌權者不是出於神所設立， 

所有身處羅馬帝國的新約基督徒，人人都當順服在上的掌權者。 

 

使徒保羅叮囑在羅馬的基督徒當納糧、上稅給羅馬政府； 

人人都當懼怕、恭敬及順服他們。 

抗拒掌權的，就等於抗拒神的命令和權柄， 

《聖經》明說，抗拒的必自取刑罰。 

在神看來，這完全是神所憎惡，是神看為叛逆的事情。 

 

所以，非常明顯，按著《聖經》的標準， 

早前香港發生的「佔中運動」和一概所謂「不合作運動」， 

根本就是完全違背了神藉《羅馬書》第 13 章所給予基督徒對在上掌權者應有的態度。 

 

事實上，因此，每個人在世都會遇到不同階層或不同形式的掌權者，面對不同的權柄關係， 

例如：父母和兒女之間，學校老師與學生之間，政府及執法者與平民之間， 

甚至神在教會設立了五旬職事，包括：使徒、先知、傳福音的、牧師和教師。 

 

以弗所書 4 章 11-12 節： 

「他所賜的，有使徒，有先知，有傳福音的，有牧師和教師，為要成全聖徒，各盡其職，建立基督

的身體。」 

 

在五旬職事之下，還有各種幫助執事。 

 

哥林多前書 12 章 28 節： 

「神在教會所設立的：第一是使徒，第二是先知，第三是教師，其次是行異能的，再次是得恩賜醫

病的，幫助人的，治理事的，說方言的。」 

 

羅馬書 12 章 5-8 節： 

「我們這許多人，在基督裡成為一身，互相聯絡作肢體，也是如此。按我們所得的恩賜，各有不同。

或說預言，就當照著信心的程度說預言，或作執事，就當專一執事；或作教導的，就當專一教導；

或作勸化的，就當專一勸化；施捨的，就當誠實；治理的，就當殷勤；憐憫人的，就當甘心。」 

 

然而，在神眾多的恩典裡面，面對在上不同程度權柄的人， 

我們就必須分辨出：在上各種不同權柄的人，所當得的尊重和分量， 
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甚至，他們各人對自己的重要程度和優先次序。 

神絕不會期望基督徒以一視同仁的方式， 

將每一個在上有權柄的人，所給予的意見一概照單全收。 

相反，每個基督徒必須自己衡量，及清晰分辨出各人的「權柄程度」及「標準」， 

甚至他們說話的重要性！ 

 

正如在新約時期，主耶穌其中一個門徒猶大，他認知主耶穌是他的屬靈教師和領袖， 

但另一方面，當時代的法利賽人亦是以色列人的屬靈領袖， 

如果猶大懂得分辨，主耶穌是比法利賽人及三十兩銀子都更為重要， 

就不會為了法利賽人給予的三十兩銀子而出賣主耶穌，最終更不會走上自殺的結局。  

 

同樣，基督徒在人生裡面，必須分辨各種權柄及在上掌權者的先後次序。 

 

正如坊間有不少所謂的神父、牧師或傳道人， 

都對《聖經》的權威性、聖靈充滿、世界末日、《聖經》的啟示、不可向銀行借債的心態等， 

充滿了不信或批判。縱使他們聲稱自己是屬靈的長輩， 

但這等人的教導根本不能與真正教會屬靈領袖的教導混淆及相提並論。 

這就是神對每個基督徒的標準：必須懂得分辨不同的「權柄程度」和「標準」。 

 

第三個層面就是信息輕重的先後次序： 

每個基督徒都必須理解，不同題目的信息中，其性質、重要程度及可靠程度。 

有些信息的內容是屬於神的大原則，奠定神時代性復還的大方向， 

而且，完完全全來自《聖經》的啟示，是絕對無誤的。 

 

錫安教會過往 30 年的信息分享，一直嚴格地以《聖經》為最根本的依歸， 

並以《聖經》為定奪所有資訊和教導的準則。 

然而，正如過往五年「2012 榮耀盼望」信息當中的好些題目， 

都是屬於佐證《聖經》真實的資訊，屬於參考性質的內容，而非引經據典的真理， 

所以，這些資訊容許存有時間性的偏差，甚至有出現錯誤的可能性， 

例如：Webbot 和 The Farsight Institute 遙視者對世界將來的預測等。 

 

所以，我們要懂得分辨不同題目的信息， 

正如提煉精金一樣，將好的留下，將雜質篩走除掉。 

正如主耶穌基督曾經教導，基督徒就好像一個人，從庫裡拿出新和舊的東西來。 

原來，基督徒是必須懂得權衡各樣新和舊的事物， 

辨別它們的重要性、權威性和先後次序， 

這樣，在人生處事和屬靈成長上，就可以無往而不利。 
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馬太福音 13 章 52 節： 

「他說：凡文士受教作天國的門徒，就像一個家主從他庫裡拿出新舊的東西來。」 

 

綜合上述三種先後次序的提醒，在人生當中，基督徒要懂得按著《聖經》的指示和準則， 

分辨各樣人和事的先後次序，這樣才是真真正正懂得珍惜，不至於浪費人生。 

正如《聖經》中記載的許多人物，如果懂得分辨及認識先後次序的原則，這些人就不至於跌倒。 

 

例如：大衛的兒子押沙龍、出賣主耶穌的猶大，  

以及為了雅各手上的紅豆湯，甘願出賣長子名分的以掃。 

雅各就是以紅豆湯欺騙了他的哥哥以掃， 

令以掃甘願以自己的屬靈祝福，就是以長子名分來換取一碗紅豆湯。 

今日，就讓我們按著《聖經》真理，珍惜各樣屬靈福分，脫離所有卑賤的事， 

使自己能夠在神的家中成為貴重的器皿，合乎主用，預備行各樣的善事。 

 

問題三：其實 Freemason 極有可能預知基督徒被提的時間。 

但現時關於經濟方面，Bitcoin（比特幣）的出現，或是銀在早前已大量地應用在科技上， 

導致銀價將會暴升。這是否 Freemason 的部署，是計劃的一部分，以預備基督徒被提呢？ 

 

答：是的，這更加證明一件事。 

666 系統、金銀的升跌、國家的興亡、歐洲共同市場的合一， 

這些都必須由統治者來做，並且是由同一批人去做的話， 

因此神要先透露一些消息給 Freemason，他們才能做到。 

他們不能靠碰運氣，這裡一件，那裡一件；如果分開做，便會出現大亂的情況， 

那麼敵基督在最後便不能一次過在有神的提示下統治世界。 
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影片：撒但所有工作、預知都是神所容許，因牠是神為人類度身訂做的奸角 

早在 2013 年 7 月「2012 榮耀盼望第 180 篇」開始，日華牧師經已詳細分享「時間秘密」， 

原來「時間」被造之目的，為要完成神的救贖計劃， 

與此同時，人類亦從從現實世界和時間流之中，按著《聖經》和真理的教導逐步成長， 

擁有與神一樣的性格、品行、內涵，與神一樣的形象和樣式。 

  

事實上，過往日華牧師在「時間秘密」的教導曾詳細分享： 

人類存活在神所製造的現實世界裡面， 

可比喻人類所製造的「電腦遊戲」，例如：The Sims（模擬市民）一樣， 

玩家在這種「模擬生活」的遊戲裡，可以隨意扮演不同的人物和角色， 

在遊戲裡有著不同的遭遇。 

 

 

 

同樣，神給予我們「真實的人生」也是包羅萬有， 

神讓我們有不同探索、尋求、經歷、遭遇和歷煉。 

為要讓我們在整個「真實的人生」裡面，尋找宇宙中「最崇高的獎勵」 ── 就是認識神， 

以及尋找到「神的救贖計劃」，用一生的時間來完成「神的救贖計劃」，得著永生和永恆的獎賞。 

 

 

 

只是，在這種「真實的人生」的遊戲裡面，神同樣容許一些奸角出現， 

就是撒但、敵基督及追隨牠的爪牙和傀儡，如 Freemason 及一群貪愛世界及情慾的人等等。 

 

就連在現實世界及真實的人生中，撒但所有的工作、對人類的控制及磨練，都是神所容許的， 
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這正如《約伯記》記載的原則一樣，撒但試練約伯都是必須事先獲得神的允許。 

 

約伯記 1 章 6-12 節： 

「有一天， 神的眾子來侍立在耶和華面前，撒但也來在其中。耶和華問撒但說：『你從哪裡來？』

撒但回答說：『我從地上走來走去，往返而來。』耶和華問撒但說：『你曾用心察看我的僕人約伯沒

有？地上再沒有人像他完全正直，敬畏 神，遠離惡事。』撒但回答耶和華說：『約伯敬畏 神，豈

是無故呢？你豈不是四面圈上籬笆圍護他和他的家，並他一切所有的嗎？他手所做的都蒙你賜福；

他的家產也在地上增多。你且伸手毀他一切所有的；他必當面棄掉你。』耶和華對撒但說：『凡他所

有的都在你手中；只是不可伸手加害於他。』於是撒但從耶和華面前退去。」 

 

除此之外，在現實世界裡面， 

撒但、敵基督和牠的傀儡 Freemason 能夠在過往的世代及七年大災難當中， 

成為掌權者控制世界，同樣是獲得神的允許， 

尤其是撒但和 Freemason 能夠對未來的預知， 

因為所有對未來的預知，都是經過嚴格的限制， 

所以，撒但和 Freemason 能夠對未來有所預知， 

必定是神有意把資訊向牠們洩漏，比世人多獲得一些對未來的預知和先機。 

然而，這個神有意對撒但的部署，都是 Freemason 過往一直不能理解的。 

 

正如舊約的約瑟和但以理時代，神竟然都是率先藉著夢，向當時代未信主的外邦皇帝說話， 

讓他們預知將來一些事情的碎件，只是，之後唯有約瑟和但以理，才完全知道這些夢的真正解釋。 

 

啟示錄 12 章 12 節： 

「所以，諸天和住在其中的，你們都快樂吧！只是地與海有禍了！ 

因為魔鬼知道自己的時候不多，就氣忿忿的下到你們那裡去了。」 

 

原來，按著《聖經》所記載，撒但略略知道自己在七年大災難中， 

將會被神驅逐離開二層天，被摔在地上，牠掌控全地的年份， 

亦就是基督徒被提的大約年份，約是 2015 至 2016 年，只是那日子和時辰是牠不知道的。 
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事實上，按著《啟示錄》所記載，因著神的允許， 

在七年大災難之中，這個「真實人生」遊戲的大奸角 —— 撒但和敵基督， 

必定會掌控世界的政治、宗教和經濟。 

所以，當牠們從神那裡獲得對未來「有意被洩漏出來」的資訊， 

牠們就為到未來的七年大災難，及早作出部署， 

包括：牠們在地上建立一個妥協地融入其他宗教信仰的聯合國政府。 

 

在科技上，在指定年份 2016 年之前，預先製造出 chips 晶片技術、發展生物基因工程、 

複製人類器官和身體；在經濟上，讓世界的貨幣不單止電子化，甚至是數碼化， 

如 Bitcoin 這種全世界的新數碼化貨幣，好讓教會被提後，再配合 UFO 外星人、瘟疫疾病、 

美元死亡、經濟崩潰及 Planet X 觸發的天災事故，以及「全球性海岸線事件」等等， 

從而欺騙世人接受植入獸印晶片，而那些沒有植入獸印晶片的人，更不得做買賣。 

 

此外，就如 Freemason 過往數十年間，更換了大部分美國基督徒的軍官、讓軍人同性戀合法化、 

設立眾多針對基督徒商人自由經商權利的限制，以及攔阻基督徒日常生活， 

禁止學校祈禱和家庭聚會的措施和法例，又例如︰美國放寬墨西哥人入境， 

以填補因被提而消失的美國基督徒人口的空缺， 

在政治和商界的領導層由非基督徒和同性戀者擔任等， 

這種種的舉動，都是撒但、敵基督和 Freemason 必須趕及在 2015 年完成的所有事前預備。 

 

事實上，基督徒被提的時候，就是《啟示錄》所描述世界大災難， 

亦是按著神的允許在這個「真實人生」的遊戲裡面， 

敵基督這個奸角將要掌管世界的時候。 

 

因此，Freemason 所做的，預備第三次世界大戰、使金銀的跌價、實行軍法統治、 

預備歐洲共同體迎接敵基督，這些都必須由同一批人去做，並且是由統治者做才行。 

 

我們看見他們所做的事，亦只不過是按照神給他們的預知去做。 

因此，只要我們願意讀《聖經》，便會知道這這大原則。 

就如我打開《聖經》，神讓我看見這裡一節，那裡一節， 

這些經文全部都是說出這個時代的情況。 
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只是你們未問到，或是神未感動我要分享出來；金銀就是其中之一。 

 

神創造萬物的性質，契合在《聖經》裡。 

所以，萬物本身的性質都是帶著預言性。金銀都是有預言性的， 

當我們被提後，世上最寶貴的，如天價的，最缺乏的必定是救恩。 

其中具代表性的，就如地上的白銀。 

這是一個甚明顯的喻表，能讓我們對時局的走勢知道多一點。 

 

 

 

影片：基督徒在世應有的智慧 

早在 2013 年 7 月「2012 榮耀盼望第 180 篇」開始， 

日華牧師經已詳細教導關於「時間秘密」的信息， 

當中他曾詳細分享：人類存活在神創造「時間」的現實世界裡面， 

這個「真實的人生」有如一個電腦遊戲裡的世界，像「AOE 世紀帝國遊戲」。 

 

在這個「真實的人生」遊戲中，神給予我們不同的探索，遇到不同的經歷、遭遇和歷煉， 

只是在整個「真實的人生」遊戲裡面，神容許我們會遇到一些早已設定了的奸角， 

就是撒但、敵基督，成為我們人生的對手，成為生命成長過程中不可或缺的難度， 

成為我們屬靈生命成長的預定角色，讓我們效法神跨勝種種問題，成為神的長子 VIOS。 
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哥林多前書 10 章 13 節： 

「你們所遇見的試探，無非是人所能受的，神是信實的，必不叫你們受試探過於所能受的。 

在受試探的時候，總要給你們開一條出路，叫你們能忍受得住。」 

 

所以，這些遊戲中的奸角 —— 撒但和敵基督， 

牠們都是在神容許底下，被神賦予比普遍人類更多的知識和能力， 

甚至藉著神有意洩漏的資訊裡的小部分「真知識的碎件」，得到一些預知未來的機會， 

包括：七年大災難的過程、敵基督被神允許統治全世界，以及基督徒被提的大約年份。 

 

所以，對普遍人類來說，撒但和敵基督藉這些知識和能力， 

加上撒但最擅長的欺騙和迷惑，可以對人類產生有如超乎常人的控制能力。 

 

然而，因為一些人的無知，如 Freemason 等類的人， 

他們竟然在神所製造的「真實人生」遊戲裡面， 

錯誤地相信撒但的欺騙和迷惑，甚至誤以為撒但是神。 

 

其實，普遍世人和 Freemason 卻不知道， 

撒但的角色就如「AOE 世紀帝國遊戲」當中的電腦對手（Computer）， 

在遊戲設計者的預定底下，它的「AI 人工智能」必定會得到額外的補貼、改善， 

並被給予更多預設作弊的功能，以及提高遊戲本身的難度。 

所以，撒但的存在，根本就是神為人類生命成長過程中，所設下一個不可或缺的角色， 

是為了人類屬靈生命，能夠在種種困難和壓力底下，可以更有效地成長的媒介。 

 

因為，唯有當人類處身於有撒但存在的壓力和困難底下， 
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人才會被逼由零開始，慢慢地建立， 

藉著不同探索，不同的遭遇、歷煉，發揮出所有人生的潛能、資源、智慧、時間， 

甚至，基督徒成長至一個階段，能夠與對手撒但匹敵， 

所以，這亦正是撒但能夠被神賦予，比普遍人類擁有更多知識和能力的原因。 

 

因此，每一個在世基督徒應有的智慧，就是藉著《聖經》成為人生唯一成長的說明書， 

裡面記著各種生命的祝福、咒詛和死亡的定律。 

基督徒只要從《聖經》研究出所有的線索， 

尋找《聖經》教導的所有成功原則，例如撒種的律、交換的律， 

從而一步步實踐真理，換取神給基督徒各種人生的祝福和權柄。 

 

基督徒甚至可以因著願意委身，按著步驟地切實執行真理，立志跟隨神時代性的帶領， 

在不斷成長的過程當中，就如各種電腦遊戲裡的世界一樣， 

神會為基督徒繼續打開不同的成長關卡、版圖，和給予不同的訓練， 

將面對的困境和難度進一步提高，展現人生和信仰之中，屬神一樣的更高層次， 

更甚的是，由於某些人物或基督徒的身分特殊，是時代的主角， 

有必須完成一些時代性計劃的定命，正如《聖經》中不同的時代性偉人， 

如：亞伯拉罕、摩西、大衛、但以理、主耶穌和使徒保羅等。 

因此，他們都比一般人面對更多更大的壓力和困境，甚至是極之殘酷的逼迫和冤屈。 

 

所以，按著神的帶領和時間，神會逐步讓不同的事件展現， 

以印證他們是被神所帶領，讓他們按著神的心意， 

在時間上，一天也沒有偏差地行在神的旨意中， 

而且，一步步地成長，成為神時代性的代表。 

 

正如過往的 30 年間，錫安教會在神的帶領下，一天也從沒偏差地發展至今， 

每一個星期所分享主日信息的內容及題目； 

每一次發生的人事變動及教會作出的應對； 

每一次神預定我們需要綵排的「美麗的誤會行動」， 

包括：2014 年 10 月，錫安教會對香港「佔中運動」發生前的預測、發生後的回應， 

以及「香港佔中事件分析與美國佔領一個國家的 12 個步驟」短片上載 YouTube 的日期等等， 

同樣是沒有偏差的。 

並且不斷印證錫安教會是被神帶領， 

而且整個世界的轉變和轉動，都是按著近 5 年的「2012 榮耀盼望」信息而應驗發生。 
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實在，神為人類所創造「時間」的現實世界遊戲將要結束了， 

過往 5 年來，「2012 榮耀盼望」信息內容的豐富、前瞻性預測的準確、 

聖靈如海洋一般展現眾多的知識和啟示等等，  

讓我們深深體會人生和信仰之中，屬神更高層次的領域， 

這正是神賜予錫安教會的祝福和恩典。 

 

因此，在神為人類所創造現實世界的遊戲中， 

我們要懂得以更謙卑受教的心，努力地學習、長進和成熟， 

認識在這個遊戲世界之中，神既已定下在世界末後才會賜予我們的各樣武器、工具和真知識， 

藉著智慧和策略，將神交托給我們擁有的資源、知識、能力、啟示和真知識小心地組合起來， 
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並加以運用，讓我們成為《啟示錄‧12 章》所預言的「婦人的孩子」， 

就是那承繼用鐵杖轄管萬國的教會，擁有死人復活和永遠審判的能力。 

 

在這個現實世界遊戲裡面，得勝撒但和敵基督 —— 這些神預設擁有強大「AI 人工智能」的角色， 

令我們成為神國度的冠軍人馬。 

 

啟示錄 3 章 20-22 節： 

「看哪！我站在門外叩門，若有聽見我聲音就開門的，我要進到他那裡去， 

我與他他與我一同坐席。得勝的，我要賜他在我寶座上與我同坐， 

就如我得了勝，在我父的寶座上與他同坐一般。聖靈向眾教會所說的話，凡有耳的就應當聽。」 

 

啟示錄 21 章 5-7 節： 

「坐寶座的說：『看哪，我將一切都更新了。』又說：『你要寫上，因這些話是可信的，是真實的。』

他又對我說：『都成了。我是阿拉法，我是俄梅戛，我是初，我是終。我要將生命泉的水白白賜給那

口渴的人喝。得勝的，必承受這些為業。我要作他的 神，他要作我的兒子。』」 

 

當然，Freemason 對此也十分清楚。 

在十三年前的 911 事件，他們摧毀了世貿中心， 

「S」加上 11（兩座建築物模樣）完全倒塌下來，這代表打擊世界經濟。 

 

 

 

十三年後 ── 2014 年，Freemason 將利用伊波拉病毒能藉鈔票傳播的恐慌， 

使人們屆時皆不敢用紙幣，美金便頓然變成廢紙，因此在基督徒被提後，伊波拉疫症便真正爆發。 
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所以，在我們被提後，全世界一定會大動亂。 

同時間，伊波拉疫症爆發，使到成千上萬的人不敢集體在公眾地方聚集， 

或去發動佔領華爾街等對抗性行動， 

並且，Freemason 藉此契機令普羅大眾接受及使用電子貨幣。 

 

現在，我們知道時局的發生進程， 

然而，Freemason 卻在十三年前已經策劃好一切的計劃了。 

因為，倘若他們不預先計劃好，在將來怎能有 666 系統，並成功讓人民自願植入晶片呢？ 

 

因為，一班政治家和統管者需要很長時間為此作好預備、研究和開發， 

之後，又要在最適當的時間推行。 

他們必然是同一夥人，並且需要一擊即中，不容有失， 

還要在神的預定下統治全世界。 

於是，神只好讓他們知道基督徒被提的時間，其後所產生的連鎖反應， 

這是將來統治世界時，需具備的必要知識。 

 

Freemason 藉著這個神所製造的問題， 

讓他們根據時局的發展一直去製造問題、演譯問題和提供答案， 

統統都是預備被提的配套措施。 

但他們一直製造不到最大的一個問題 ── 這便是基督徒被提。 

現在，美國藉費格森事件向人民沒收槍械， 

在事件發生的那幾天，奧巴馬藉著這事件，趁人們都留意弗格森市（Ferguson）時， 

他們通過了三千四百條的法案，並且是在假日前公布的， 

根本沒有人有閒暇去細閱當中的內容，結果法案在一天內便順利通過了。 
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我相信，一般人一輩子也未曾閱覽過三千四百條的法案， 

你可以想像，這是多麼的瘋狂和急劇， 

他們習慣以「製造問題、演繹問題、提供答案」的模式，來預備統治全世界。 

因為，將會有更大的問題被製造出來，就是基督徒被提。 

所以，他們習慣以傳媒去演繹問題：「哦！原來基督徒是被外星人所拐帶的！」 

於是他們便提供答案： 

「不如一同結盟，使用統一的貨幣，統一的 ID（Identification/身分證明），否則被拐帶後便無人得知。」 

「所以，每人都要有晶片（Chip）及 ID，沒有 ID 的話，便不能買賣交易。」 
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若不是這樣，若有人在水淹沒後的香港中拾獲一箱紙幣，那是否便要承認這些錢是歸其所有？ 

當然不能，因為「全球性海岸線事件」發生後，很多人會因而逝世， 

這些拾荒而來的資源，是不能歸入拾取者的名下的， 

否則人人也跑去拾荒，甚至偷竊的話，社會便會缺乏人力資源去重建。 

 

第一，因為害怕被外星人拐帶；第二，懼怕紙幣不能再使用， 

又為避免計算個人財富出現錯誤，所以，大家還是改用比特幣（Bitcoin）。 

所以，Bitcoin 由剛開始寂寂無聞，變成了現在的主要新聞。 

這就是當我們分享比特幣後的短短數個月內，便出現了這個現象。 

世界上其實有上百種的電子貨幣， 

就算 COC（部落戰爭）中的綠寶石也是貨幣之一，是要花錢購買的， 

但為什麼綠寶石不能通行呢？反而，比特幣卻能夠成功流行？ 

 

 

 

因為，我知道這大前提， 

比特幣是被人精心設計的，它的型號、背後隱含的名字及負責人的身分， 

如此種種，是沒可能同時出現的， 

這是因為神提前給他們提示，他們在神給的一個大前提下，按著《啟示錄》去預備每項細節。 

雖然我稱之為所謂細節，但對一般市民而言，卻是大得瘋狂。 

單是 666 晶片系統，都已經龐大到不得了。 

所以，剛才所提及的比特幣，其實是整個預知計劃的一部分。 

我們要切記：Freemason 原是愛主的基督徒， 

所以，他們懂得研讀《聖經》，故此，《聖經》便成為了統治者的最好參考。 

 

假設現時在 Freemason 中，還有部分是忠良的人，約佔 10%， 
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可是，當基督徒被提後，連那 10%也會失去， 

留下來的全都是奸惡的 Freemason，那麼，他們便會直接統治世界。 

但對我們而言，當我們被提後，承接我們的便是毛衣人， 

故此，兩方也出現了同樣的情況。 

 

問題（4）︰牧師，關於 Freemason 一早預知被提的時間， 

當中吻合了以往我們很多不知道的零碎碎件，並拼砌成一幅大圖片。 

但神呼召我們教會成為約瑟民眾，那麼，約瑟的生平怎樣能夠拼砌入這幅大圖片之中？ 

 

答：《聖經》給予我們這些的教導，尤其是預言性（prophetic）的教導， 

其實為了讓我們立定自己的方向、做法和持守， 

並藉著神多方面的印證而成為鼓勵，這是最主要的目的。 

 

 

 

例如：若以約瑟對比我們的經歷， 

當中很多事情都是肯定是神賦予給我們工具，讓我們去完成他的計劃。 

舉例：約瑟是秘密的揭示者，他所作的異夢，以致被自己的弟兄所恨，都有神的心意。 
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但我們要知道，約瑟民眾不是一個人，而是一群人。 

被神看為約瑟民眾的群體，他們必定會完成這個使命， 

所以，你只要把約瑟的教導，放進關於被提的教導的話， 

就會理解到，「被提」的進行是有先後次序的。 

 

換言之，舉例：我們在座當中，有機會在「被提」發生的當天，我會首先「被提」； 

然後三位資料員便需將那十篇「雙氧水」信息完成，便接著「被提」； 

接下來，德昌便負責將這十篇信息推出並廣傳，再「被提」； 

Vessel 則接手負責完成字幕部分，完成後便「被提」，如此類推。 
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你要以一個群體、整體的角度出發， 

因為正常健康嬰孩出生之時，最先離開母體的就是頭部，隨後才是身體。 

 

 

 

於我早年分享「被提」的相關信息時，我已曾以這作對比，這就是新婦整個形成的過程。 

於整個過程中，從第一個「被提」開始起計算，三年半內都會有「被提」陸續發生。 

這是於《啟示錄》內多處一次又一次提及的事情。 

而越遲「被提」的，信仰就越是到達僅僅達標的程度， 

越早「被提」則越接近「冠冕級」人馬。 

 

 

 

或許有人希望「現在受了許多委屈，希望在高昇以後在地上出風頭。」 

可是，那風頭絕不及坐於神寶座右邊的威勢。 

縱然於地上有多少榮華，多少富貴，多少威勢， 

我亦希望先「被提」往天上。 

 

因此這確是一個好問題。 

每個能「被提」的人，都需肯定自己的工作完成。 
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約瑟是一整群人，即使正在聽信息的只是初信的弟兄姊妹， 

你們每一位都有需要帶一千、一萬人信主，完成不了便不能被提。 

因為屆時我們已經先行一步「被提」，你想不做也不行。 

於此，我們得回想一件實質的事情，永恆中的獎賞就是我們於信仰所付出的總和， 

我們將不再有下一個世代，沒有下一年，這刻已經是最後一次機會了。 

 

 

 

如「被提」是一次性發生的話，那麼，剛剛信主的人，將沒有賺取永恆獎賞的機會， 

他們亦沒有為信仰「咬緊牙關」、「實實在在」執行、為自己的信仰「切切實實」地去做的機會。 

仍然留在地上的，咬牙切齒當然很辛苦，這是要恆久忍耐的。 

但由於他們看見很多人被提，故此，他們就選擇做以利沙了。 

 

《聖經》裡記載，以利沙當時拿著那件袍子的時候， 

你知不知道他有多「實實在在」？亦是有多咬牙切齒？ 

但他亦是要完成以利亞所餘下的工作。 

所以，約瑟民眾都是分批被提，而不是「嗖」的一聲，全部就被提上去。 

不像 Left Behind（《末日迷蹤》）這套電影裡所說的那種情況， 

因為，他們始終是以比較基要的方式去理解被提。 

 

因為 Left Behind（《末日迷蹤》）有兩大破綻： 

第一，它說是全部基督徒一次過被提，其實不是這樣的，而是以陸續的方式被提。 
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這才容易解釋得到敵基督所說那些人是被外星人擄走，因為那些人沒有使用敵基督的 ID （身分證）。 

所以，你們要使用這個 ID（身分證），這樣他就可以這樣演釋問題，並提供答案了。 

 

 

 

第二，Left Behind（《末日迷蹤》）沒有解釋到，當人被提後，全世界會用 UFO 去解釋這個現象。 

因為如果政府沒有以 UFO 解說的話，那麼，在七年大災難中，沒有人會理會敵基督， 

因他們每個人都想被提。 
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可是，當他們誤以為基督徒「被提」是被外星人擄走的話， 

那麼，所有人的概念便會出現第二個解釋。 

所以，他們才會以為接著還有一千年、一萬年，還有將來繼續下去， 

因此，他們就咬牙切齒地過這數年，而亦因此，先會有國度、戰爭、國家和金融體系等等。 

要不然，人們哪有空去參與敵基督的歐洲共同體？ 

他們不會想世界只剩下三年半，因他們全部也被騙，以為還可以永久生活下去的。 

 

 

 

所以，Left Behind（《末日迷蹤》）沒有提及， 

第一，被提應該是按次序的； 

第二，就是被提之後，全世界真的會用 UFO 來解釋這件事。 

如此，歐洲共同體的所有事，可以在三年半中內完成（completed）。 

 

大家也知道，就算世界有多快，也不能夠在三年半內做到這麼多的事情。 

但現在超頻之後，如果有一件急劇的事情發生， 

是可以在很短時間就可以做到，很多國家都會有反應。 
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第二章：總結感言 ── 被提三點補充 

關於被提，我覺得有三點一定要補充的： 

 

第一點有人提問：「為何日華你提到，美國甚至可能會有一億人被提， 

在二億多人中會有一億人被提？為何會有這麼高的被提率呢？」 

 

 

 

其實是會有的，如果世界上有一個地方，能有這麼高的被提率的話，那一定是美國。 

因為，現時美國九成半、95%的人民，都不像荷里活（Hollywood）所拍的戲， 

犯下那樣的道德問題 —— 同性戀、犯奸淫、婚前性行為、同居、常常離婚。 

所以，絕大部的美國基督徒仍然保持著他們自己的信仰， 

而荷里活只不過教育全世界這樣是好的，這就是幸福。 

為什麼美國會有這麼高的被提機會率呢？ 

譬如當我們看見有人被提後，全美國對於被提的認知會多於香港。 

於是，他們便會有第二批、第三批、第四批，陸續被提， 

因為他們知道牧師被提了，而自己沒資格被提，那就要努力了，然後，沒多久他們也能被提。 
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但香港並不是這樣的，香港會完全相信美國，連傳媒說什麼也會相信。 

現在，那些粗製濫造的假新聞，人們也信以為真是恐怖襲擊， 

所以將來，如果傳媒說被提是外星人拐帶，人們也會信以為真。 

就如我所說，NASA 在上年年初，已經把黑騎士這人造衛星解密（Declassify）出來讓人知道， 

其實是為了預備人們接受被提這回事， 

是可以以外星人拐帶人類作為一個解釋，就是這些人全都被接往牧夫座。 

 

 

 

影片：為何美國可能有超過一億人被提 

在 2015 年 3 月 1 日的「2012 榮耀盼望」信息中， 

日華牧師在第一部分感言為大家解答， 

為何當被提發生的時候，全世界被提率最高的國家將會是美國 

 

美國現時人口約有三億， 

按日華牧師估計，當有一日被提發生，美國可能有超過一億人因被提而消失。 

美國的共濟會亦知道這個可能性，所以多年前已經預先作出部署， 

使美國不會因為被提，在一日之間失去人口太多而滅亡。 

 

例如：預先容許上百萬的中南美洲非法移民入境， 

將來，他們就可以申請超過一億人移民進入美國了， 

目的是用以填補被提後所出現的人口空缺， 

又用不同的法律和政策，如同性戀合法化等，使基督徒在美國的影響力減低。 

 

另外，亦預備在全美國實行軍法統治，讓被提出現後，亦可以迅速控制社會秩序， 

更計劃在被提出現前開始第三次世界大戰，目的是消磨全世界與美國敵對國家的軍力， 
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解除其他國家於被提後，在軍事力量上對美國的威脅。 

 

但是，為什麼美國的被提率和被提人數都如此高呢？原因是： 

 

一、美國是一個以基督徒人口為主的國家，國家裡有超過七成人都自稱是基督徒 

二、美國亦是擁有最多基督教教會的國家，明顯美國的基督徒人數和基督教會數量都是全球之冠 

三、美國亦是全球輸出最多宣教士到世界各地傳福音的國家 

四、美國亦是全世界基督教教導最先進和豐富，甚至在運用神的能力和神蹟上，亦是最多的國家 

五、美國亦是最多基督教電視台和電台的國家 

六、所以，美國的基督徒，亦肯定是全世界能夠接受最優質《聖經》教導的基督徒人口 

 

因此，當被提發生，在美國三億人中自稱是基督徒的七成人口裡，將有超過一半， 

即超過一億人能夠被提，這是不足為奇的。 

就是即使被提出現時，美國只有少數最愛主的基督徒能夠被提， 

但這班人在第一批被提的人數中亦一定是全球之冠， 

因為基督教的教導在美國國內甚為廣傳， 

所以，美國不少人口和基督徒都熟悉被提的真理。 

 

例如：在美國和全球極度暢銷的著名小說和電影《末日迷蹤》（Left Behind）， 

就是講述有關被提和《啟示錄》七年大災難， 

甚至《末日迷蹤》是出自美國牧師的手筆，電影亦是由美國的荷里活拍攝。 

 

 

 

所以，當第一批被提事件出現，最快知道被提真相的，都一定是美國的基督徒， 

亦由於他們曾聽過被提教導和被提資格，所以美國人就算不是基督徒，都不會像大部分香港人一樣，
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完全不知道被提是甚麼，而是很快就能夠覺悟自己無法被提的原因， 

於是會立即悔改，重新活出基督徒應有的行為榜樣，因而在短時間內亦能夠接著被提。 

 

《聖經》記載： 

能夠被提的基督徒會分為三批人，就是新婦、童女和賓客， 

只要合乎這三個不同等級和資格的基督徒，都可以成為被提的一分子， 

進入神為祂子民所預備的羔羊婚筵， 

只是他們從神所得到的獎賞多與少是不同而已。 

所以，當被提發生的時候，全世界被提率最高的國家將會是美國， 

美國亦確實可能有超過一億人口，會因被提而消失。 

 

 

 

所以，以美國來說，被提率高是不足為奇的， 

只不過，不會一下子就消失了一億人， 

但只消短短數日或數星期內，真的絕對可以有一億人以上被提。 

因為這就是第二點要讓大家知道的，就是關於被提的時候有一個細節。 

 

七個節期是圍繞著《聖經》，當中常常在《啟示錄》裡提及的一個字，就是收割（Harvest）。 
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如果不能夠理解收割的話，根本就不知道《啟示錄》在說甚麼。 

主耶穌在「天國比喻」也說，世界末了的時候，就是收割的時間，這不是胡說的。 

因為七個節期，人們其實是圍繞著以色列兩次的收割時間去遵守的。 

 

 

 

第一次的收割就是專門收割五穀，如小麥、大麥， 

初熟節、逾越節就是在小麥、大麥這些五穀收割的時間守的。 

那時，以色列人會在初熟節時，會拿著麥子在神面前搖一搖，這都是來自這個收割。 
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所以，主耶穌基督成為初熟的果子，那並不是一個新的字眼。 

若然他們沒有收割，就不會有初熟節。 

初熟節就是拿著麥子在神面搖一搖，初熟節就是這樣。 

現在，我們所說的首三個節期，是在說收割五穀的時候， 

但接著最後的三個節期，其實，都是收割。 

這就是為什麼《啟示錄》不斷說收割、收割、收割，世界末了亦是收割。 

原來，主耶穌被提時，開始時是收割；但世界末了都是收割，兩者都是一樣的。 

 

 

 

兩者的收割都有一個共同特點，這就是補充的第二點， 

前面的三個節期是收割五穀，隨後的最後三個節期都是收割的穀物和果子。 

主耶穌第一次被提時，主要是收割種子，如穀物，所以，他們被稱為初信。 

主耶穌帶著復活的身體被提時，同時有很多死人在墳墓中出來， 

帶著復活的身體入鎮與親人見面，隨後被提到天上，這是第一次被提。 
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第二次被提將要發生，就是收割種子和果子的時間。 

何謂種子？種子就是信主一年的基督徒。 

換句話說，於神來看，這些人看見其他人被提後，他們真的相信。 

因他們過去聽過錫安的被提的教導，因此，見到別人被提後，他突然信了。 

 

可是，神對信主一年的基督徒也有要求， 

如《詩篇》所說，惡人像糠粃被吹散。 

糠粃就是一顆麥子裡面沒有被填滿，沒有最基本的實質和盡責任。 

所以，如《詩篇》第一篇所說，惡人會成為糠粃，被火燃燒。 
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原來，在最後一次收割，信主一年的基督徒，竟然可以被提。 

當然，他們要滿足被提的資格，即是成為麥子而非稗子。 

因此，世界的末後日子，所收的就是稗子與麥子。 

 

 

 

麥子是指謙卑，不會驕傲，懂得傳福音，成為好的種子信心（seed faith）， 

並懂得將種子撒出去的，就是好麥子。 

 

所以，在被提時，會分兩批基督徒，一批是麥子的基督徒，他們做到信主一年的事。 

但信主一年以上的基督徒，神期待他們是果子，他們要滿足果子資格才能被提。 

所以，在坐所有人也是要結果子。 
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也許有人問：「我信主五十年了，所知的比這信主才數天的人多，為何他被提了，我卻留下來？」 

其實，《聖經》讓我們知道，果子裡有野葡萄， 

會被掉在全能者的酒酢中被踐踏，這就是在《啟示錄》所說的「野葡萄」和「濺血的衣裳」。 
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因此，《聖經》清楚說明是收割果子。 

果子中有壞的果子，種子也有壞的種子，即是稗子，最終會被毀滅， 

而麥子則收在倉裡。 

 

 

 

而果子也是一種，《啟示錄》有很多地方都說到會把野葡萄丟掉踐踏，血高到馬的嚼環，流至幾百里。 
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要知道，葡萄一直都是指宗教，指基督徒； 

野葡萄則是假宗教，假基督徒，自以為信了主，但根本沒有盡他們的責任， 

他們在神面前只是野葡萄而已。 

 

   

 

但是，真的葡萄呢？神就會收這些果子。 

 

 

 

我曾提及，果子裡有無花果、葡萄、橄欖，有很多這些果子。 
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果子代表所有信主一年以上的基督徒，他們被提的資格，唯一就是他們結出「聖靈的果子」。 
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故此，《雅歌書》中提到，園子裡結出的果子。 

聖靈的果子是指，我們有沒有讓聖靈在我們的生命中，幫助我們作出先後次序的選擇？ 

先求神的國和神的義？在性格上有否見證神？有沒有建立一個永恆的內涵？ 

這全是我們的果子。 

 

影片：感言第 2 點總結（麥子和果子）  

2015 年 3 月 1 日「2012 榮耀盼望第 264 篇」主日信息的感言部分， 

日華牧師為大家解答，在接下來基督徒被提事件中， 

為何美國基督徒會有高達一億人可以被提？ 

 

其中，在解答的第 2 點裡面， 

日華牧師分享到：按著《聖經》所記載， 將來基督徒被提的時候，正正就是收割的時候， 

是神要向世人和所有基督徒收取莊稼和收成的時候。 

 

馬太福音 13 章 39-40 節： 

「撒稗子的仇敵，就是魔鬼；收割的時候，就是世界的末了；收割的人，就是天使。 

將稗子薅出來，用火焚燒．世界的末了，也要如此。」 

 

啟示錄 14 章 14-16 節： 

「我又觀看，見有一片白雲，雲上坐一位好像人子，頭上戴金冠冕，手裡拿快鐮刀。 

又有一位天使從殿中出來，向那坐在雲上的大聲喊說，伸出你的鐮刀來收割． 

因為收割的時候已經到了，地上的莊稼已經熟透了。 

那坐在雲上的，就把鐮刀扔在地上，地上的莊稼就被收割了。」 
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主耶穌基督再一次回來時，基督徒將會被提， 

神從地上世人和基督徒之中，取去一個，撇下一個， 

取去的就是被提進到永恆裡面，撇下來的，就是留在七年大災難剩下的時間裡。 

 

馬太福音 24 章 34-42 節： 

「我實在告訴你們，這世代還沒有過去，這些事都要成就。天地要廢去，我的話卻不能廢去。但那

日子，那時辰，沒有人知道，連天上的使者也不知道，子也不知道，惟獨父知道。挪亞的日子怎樣，

人子降臨也要怎樣。當洪水以前的日子，人照常喫喝嫁娶，直到挪亞進方舟的那日，不知不覺洪水

來了，把他們全都沖去，人子降臨也要這樣。那時，兩個人在田裡，取去一個，撇下一個。兩個女

人推磨，取去一個，撇下一個。所以你們要儆醒，因為不知道你們的主是那一天來到。」 

 

與此同時，那些經已離世，身體暫時睡了的聖徒，必然得著一個復活的身體，與耶穌一同進到永恆。 

另一方面，我們這些仍然活著存留，時刻儆醒預備的基督徒， 

都會與主耶穌基督一樣，擁有一個復活的身體，一同被提到雲裡，在空中與主相遇，與主永遠同在。 

 

 

 

帖撒羅尼迦前書 4 章 13-17 節： 

「論到睡了的人，我們不願意弟兄們不知道，恐怕你們憂傷，像那些沒有指望的人一樣。我們若信

耶穌死而復活了，那已經在耶穌裡睡了的人， 神也必將他與耶穌一同帶來。我們現在照主的話告

訴你們一件事．我們這活著還存留到主降臨的人，斷不能在那已經睡了的人之先．因為主必親自從

天降臨，有呼叫的聲音，和天使長的聲音，又有 神的號吹響．那在基督裡死了的人必先復活。以

後我們這活著還存留的人，必和他們一同被提到雲裡，在空中與主相遇．這樣，我們就要和主永遠

同在。」 

 

所以，接下來基督徒被提的時候，就是神要向這「人生遊戲」裡的世人，收取莊稼和收成的時候。 
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原來，早在 3,500 年前，神藉摩西在以色列律法中定下三大節期， 

包括春季時守的《逾越節》和《五旬節》，還有，秋季時的《住棚節》， 

而每年春季的《逾越節》，也包括逾越節、除酵節和初熟節三個節日！ 

在初熟節期間，以色列人需要將最早收成的麥子、穀物和種子，以初熟的莊稼作為搖祭獻給神！ 

 

 

 

利未記 23 章 9-12 節： 

「耶和華對摩西說：『你曉諭以色列人說：你們到了我賜給你們的地，收割莊稼的時候，要將初熟的

莊稼一捆帶給祭司。他要把這一捆在耶和華面前搖一搖，使你們得蒙悅納。祭司要在安息日的次日

把這捆搖一搖。搖這捆的日子，你們要把一歲，沒有殘疾的公綿羊羔獻給耶和華為燔祭。』」 

 

及至，秋季時的《住棚節》，亦正正就是以色列人收割果子和其他農作收成的時候， 

以色列人會將經已成熟飽滿的果子，作為神所悅納的祭物獻給神， 

 

故此，不論《初熟節》第一次收成的麥子和莊稼， 

或《住棚節》第二次收成的果子和其他農作收成， 

自古以來，在神面前蒙悅納的農作祭物，都必需是經已成熟的果子，或是粒子飽滿的莊稼！ 
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因此，在最後的收割中，能夠合資格被提的基督徒信仰，亦同樣分為兩大類別： 

第 1 類就是稱為「麥子和穀物的信仰程度」， 

這是一群在信仰上的初信，或是在世界末後大復興時期決志信主的一群， 

 

雖然他們信主年日或許大約只有一年， 

但是，仍趕得及在基督徒被提之前，深知道神的真實，委身愛神，付上信仰的代價， 

在屬靈的生命上，他們只能夠僅僅趕得上達到「種子的信仰程度」。 

 

然而，在神面前，雖然這群初信在屬靈生命上，只能吃靈奶，只能夠理解到一些基本的真理， 

未能吃得進靈糧，即天國進深的啟示， 

能夠將真理實踐在更深的事奉之中，擁有更高層次真理上的明白。 

 

彼得前書 2 章 1-2 節： 

「所以你們既除去一切的惡毒，〔或作陰毒〕詭詐，並假善，嫉妒，和一切毀謗的話， 

就要愛慕那純淨的靈奶，像纔生的嬰孩愛慕奶一樣，叫你們因此漸長，以致得救。」 

 

希伯來書 5 章 12-14 節與 6 章 1-2 節： 

 

希伯來書 5 章 12-14 節： 

「看你們學習的工夫，本該作師傅，誰知還得有人將 神聖言小學的開端，另教導你們． 

並且成了那必須喫奶，不能喫乾糧的人。凡只能喫奶的，都不熟練仁義的道理． 

因為他是嬰孩。惟獨長大成人的，纔能喫乾糧，他們的心竅，習練得通達，就能分辨好歹了。」 

 

希伯來書 6 章 1-2 節： 
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「所以我們應當離開基督道理的開端，竭力進到完全的地步。不必再立根基，就如那懊悔死行，信

靠 神，各樣洗禮、按手之禮、死人復活，以及永遠審判各等教訓。」 

 

所以，這群初信在短短的信主年日之中，經已由基督道理的開端，竭力朝向完全的地步邁進， 

委身立志，付上代價，故此，他們在短短的年日裡，已經滿足到神的要求， 

成為飽滿的麥子和穀物的信仰程度。 

 

 

 

事實上，在世界末後大收割之中，會有一群在信仰上的初信， 

藉著他們的委身和作出一個又一個正確的決定， 

的確能夠趕得上與其他基督徒一同準時被提。 

 

另一方面，在最後的收割時， 

第 2 類合資格被提的基督徒，就是稱為達到「果子級信仰程度」的基督徒， 

就是基督的新婦在屬靈的生命上，經已合資格結成各種成熟的果子，是神所悅納的。 
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正如果園裡的果樹，不能僅僅用一年來栽培，就可結出豐盛的果子， 

相反，往往都需要數年，甚或十數年的等候，才能結出可觀的豐收。 

所以，在信仰上達到「果子級」的基督徒，都必須信主超過一年或更長的時間， 

而且整個信仰歷程，都經過不少歲月，一直努力地耕耘才有所成。 

 

雅歌 4 章 12-14 節： 

「我妹子，我新婦，乃是關鎖的園，禁閉的井，封閉的泉源。你園內所種的結了石榴， 

有佳美的果子，並鳳仙花，與哪噠樹。有哪噠，和番紅花，菖蒲，和桂樹， 

並各樣乳香木，沒藥，沉香與一切上等的果品。」 

 

所以，在被提的日子，那些在信仰上結好果子的基督徒， 

就能夠成為《啟示錄‧12 章》所預言：婦人的男孩， 

當誕生之後，就是承繼用鐵杖轄管萬國的，並且被提到神寶座那裡去了。 

 

啟示錄 12 章 3-5 節： 

「天上又現出異象來：有一條大紅龍，七頭十角；七頭上戴著七個冠冕。他的尾巴拖拉著天上星辰

的三分之一，摔在地上。龍就站在那將要生產的婦人面前，等他生產之後，要吞吃他的孩子。婦人

生了一個男孩子，是將來要用鐵杖轄管（轄管：原文作牧）萬國的；他的孩子被提到神寶座那裡去

了。」 

 

故此，在這收割之時，神將要向基督徒收取的莊稼和收成，都必定是豐滿成熟的果子， 

是肥美上等的好葡萄，而絕不是野葡萄，野葡萄就是那些只有虛偽的信仰外表， 

而沒有實質信仰內涵和性格的基督徒生命。 

神必厭棄這種只是掛名的基督徒，容讓他們繼續經歷七年大災難的試煉， 

成為《啟示錄‧12 章》所記載，婦人其餘的兒女，重新守神誡命，為耶穌作見證， 

繼續塑造真真正正信仰內涵的實質。 

 

以賽亞書 5 章 1-6 節： 

「我要為我所親愛的唱歌，是我所愛者的歌，論他葡萄園的事。我所親愛的有葡萄園，在肥美的山

岡上，他刨挖園子、撿去石頭，栽種上等的葡萄樹，在園中蓋了一座樓，又鑿出壓酒池，指望結好

葡萄，反倒結了野葡萄。耶路撒冷的居民和猶大人哪，請你們現今在我與我的葡萄園中斷定是非。

我為我葡萄園所作之外，還有甚麼可作的呢？我指望結好葡萄，怎麼倒結了野葡萄呢。現在我告訴

你們，我要向我葡萄園怎樣行，我必撤去籬笆，使他被吞滅，拆毀牆垣，使他被踐踏。我必使他荒

廢，不再修理，不再鋤刨，荊棘蒺藜倒要生長，我也必命雲不降雨在其上。」 

 

啟示錄 12 章 17 節： 

「龍向婦人發怒、去與他其餘的兒女爭戰，這兒女就是那守 神誡命、為耶穌作見證的。那時龍就

站在海邊的沙上。」 
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所以，在被提發生之前， 

所有基督徒必定需要成為神所悅納「初熟的祭物」， 

成為成熟果子或是粒子飽滿的莊稼！ 

就是在世的時候，能夠好像「初熟節的麥子」或是「住棚節的果子」一樣， 

填滿（Fill up）他們的內涵，滿足各自人生的定命和信仰上的責任。 

原來，一個人的信仰若未能像一粒「麥子」填滿它的內涵， 

他們便不可以成為蒙神悅納的祭物， 

相反，更因為仍是空殼而只能成為糠秕被風吹散，丟在外邊的黑暗裡。 

 

詩篇 1 章 4 節： 

「惡人並不是這樣，乃像糠秕被風吹散。」 

 

馬太福音 3 章 7-12 節： 

「約翰看見許多法利賽人和撒都該人也來受洗，就對他們說：『毒蛇的種類，誰指示你們逃避將來的

忿怒呢？你們要結出果子來與悔改的心相稱。不要自己心裡說有亞伯拉罕為我們的祖宗。我告訴你

們，神能從這些石頭中給亞伯拉罕興起子孫來。現在斧子已經放在樹根上，凡不結好果子的樹就砍

下來、丟在火裡。我是用水給你們施洗、叫你們悔改。但那在我以後來的，能力比我更大，我就是

給他提鞋也不配。他要用聖靈與火給你們施洗。他手裡拿簸箕，要揚淨他的場，把麥子收在倉裡、

把糠用不滅的火燒盡了。」 

 

所以在末世收割的日子，凡所有在信仰上成為麥子和穀物的，都會被神收在天國的倉庫裡， 

至於，在信仰上的稗子和糠秕，就會被風吹散，用不滅的火燒盡了。 

另一方面，那些野葡萄，就是那些掛名的基督徒， 

卻會被神聚集起來，踹在全能神烈怒的酒醡。 

 

 

 

啟示錄 19 章 15 節： 

「有利劍從他口中出來，可以擊殺列國。他必用鐵杖轄管（轄管：原文是牧）他們， 

並要踹全能 神烈怒的酒醡。」 

 

因此，就算當基督徒都被提之後，在《啟示錄‧14 章》所預言，身處在七年大災難之中， 
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神所揀選傳道的十四萬四千人，他們也必須符合資格成為「初熟的果子」獻給神！ 

 

啟示錄 14 章 1-4 節： 

「我又觀看，見羔羊站在錫安山，同他又有十四萬四千人，都有他的名和他父的名寫在額上。我聽

見從天上有聲音，像眾水的聲音和大雷的聲音，並且我所聽見的好像彈琴的所彈的琴聲。 

他們在寶座前，並在四活物和眾長老前唱歌，彷彿是新歌；除了從地上買來的那十四萬四千人以外，

沒有人能學這歌。這些人未曾沾染婦女，他們原是童身（或作童女）。羔羊無論往那裡去， 

他們都跟隨他。他們是從人間買來的，作初熟的果子歸與神和羔羊。」 

 

因此，就著上述《聖經》對準時被提的基督徒要求， 

不論是成為「飽滿的種子」或是「成熟的果子」， 

對比香港或是全世界而言，身處美國的基督徒， 

因著數百年來，基督教的孕育和自少的訓練， 

已經學習很多合乎《聖經》的捨己、愛神、善良、正直、樂善好施等優美品行， 

以及美國基督徒，亦是最積極參與全世界的差傳事工。 

 

美國基督徒確實有更多切實執行真理的機會，塑造出更優美的內涵、基督的榜樣和生命。 

甚至，當第一批被提出現，他們都是最快知道「被提」的真相， 

於是，最能快速覺悟自己無法被提的原因，立即悔改， 

並在短時間內，重新活出基督徒應有的行為榜樣，趕上最後一批被提。 

故此，美國基督徒能夠達到擁有種子級數或果子級數的信仰， 

遠比其他國家的基督徒要多很多。 

 

所以，將來，當基督徒被提時，將有大量美國的基督徒能夠以「飽滿的種子」或「成熟的果子」的

身分準時被提，這現象亦不足為奇。 

 

在這種情況下，你便明白，美國一定會比香港有更多人被提， 

因為，無論種子、果子都比香港多。 

於香港，到了被提，很多外邦人都不知道什麼事，會輕易相信是外星人拐帶。 

而當中，很多不合格被提的基督徒又如何？ 

你猜他們在那段時間能建立到信仰、性格嗎？ 

他們都不知道要做什麼，只有徬徨。 

 

所以，「2012 信息」是很重要的。 

原來，你只要理解神的要求，你就會明白， 

若那些被提不到的基督徒，還像現時在網上「吃野瓜」，胡亂尋找答案。 

信這一部分，又否定另外的部分。 

那麼，在三年半內，他們哪有可能被提？ 
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他們沒有一個真正的方向，沒有人知道發生什麼事的情況下， 

你猜，他們自己胡亂尋找，他們能夠找到答案嗎？ 

答案是絕對不能的。所以，做不到果子，也要做種子。 

 

但最重要就是補充的第三點。 

原來，在第一次被提，當收割的時候，會有一個很特別的榜樣， 

就是凡來到神的殿前、面前搖一搖的那些初熟果子，跟收進倉內的初熟果子不同。 

因為在初熟果子中，最初熟的只是少數， 

《聖經》常以”remnant”餘數來形容，能夠來到聖殿前，在神的面前搖一搖。 

 

 

 

主耶穌剛復活的時候，不許馬利亞觸摸他的身體， 

及至到祂到神的面前，於神的殿前搖一搖後，祂隨後再在世顯現四十晝夜， 

那時，祂才讓門徒觸摸，展示復活的身體，並顯現給數百人看。 
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這代表，到了最後的節期，也有一小群人，照著這個復活一樣， 

有一班人被提，穿過了城市，就上到天上。 

但另一班，卻能夠來到神的至聖所面前，搖一搖。 

他們會如《啟示錄》第一章所說，他們要成為君尊的國民，成為神的祭司， 

成為這位大祭司，接著就會來到這個地上，顯現四十晝夜。 

 

 

 

影片：成為末後的初熟果子 

在 2015 年 3 月 1 日的「2012 榮耀盼望」主日信息的感言部分，日華牧師分享到， 

《聖經》中初熟果子的原則。 
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主耶穌二千年前在十字架上釘死，三天後從死裡復活，成就了逾越節三天後的初熟節。 

 

初熟節就是喻表主耶穌死後第三天從死裡復活，成為初熟果子來到神面前， 

明證所有跟隨主耶穌的基督徒，都一樣可以從死裡復活。 

 

哥林多前書 15 章 20 節： 

「但基督已經從死裡復活，成為睡了之人初熟的果子。」 

 

哥林多前書 15 章 23 節： 

「但各人是按著自己的次序復活：初熟的果子是基督；以後，在他來的時候，是那些屬基督的。」 

 

初熟節，是摩西帶領以色列人出埃及後， 

神要以色列人守的七個節期之一，這節期是逾越節之後的第三日。  

初熟節中，以色列人會把第一造的「初熟果子」，就是橄欖和葡萄獻給神， 

並且把初熟的第一束麥子在神面前搖一搖，成為搖祭。 

 

當主耶穌基督被釘死在十字架上，祂下到陰間，  

把陰間裡，屬於樂園那一邊的人帶到第三重天，即永恆。  

整個復活的過程中，已死去之人的靈魂，再次回到自己的身體， 

他們復活後進到城鎮裡面，城裡的人見死人復活了，就非常轟動。  

 

逾越節至初熟節的喻表，主耶穌帶同其他人到父神面前， 

就如在神面前搖一束初熟的麥子。  

所以，主耶穌復活後但未升天之前，吩咐馬利亞不能碰祂，  

直至祂在初熟節當天的中午，從父神面前回來，再向兩位門徒顯現為止。 

 

主耶穌基督擁有復活的身體，應驗了初熟節。  

因為收割時，初熟果子會被帶進聖殿， 

這裡是預表主耶穌基督復活後，帶著復活身體來到神的寶座面前。 

之後，再回到地上向兩位門徒顯現。 

當初熟的麥子被帶進聖殿後，其他成熟的麥子就會送入倉庫。  

這就是「天國比喻」中，在世界末了的時候收割及分開麥子和稗子。  

 

正如以色列從波阿斯時代開始，收割是一直分開不同時段。  

因此，末後的基督徒，亦將會分段被提，  

當中只有《啟示錄‧12 章》所說剛出生的小孩子，就是初熟的莊稼， 

會拿進聖殿在神的寶座前作搖祭。 

其他麥子會送入倉庫，而再剩下的則用簸箕揚淨。 
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雅各書 1 章 18 節： 

「他按自己的旨意，用真道生了我們，叫我們在他所造的萬物中好像初熟的果子。」 

 

羅馬書 8 章 23 節： 

「不但如此，就是我們這有聖靈初結果子的，也是自己心裡歎息， 

等候得著兒子的名分，乃是我們的身體得贖。」 

 

感言中的第三點， 

日華牧師分享到，在被提發生時，有一些人會得到當年像主耶穌從死裡復活的身體， 

可以不受時間和空間的限制，就是初熟果子的喻表，也要應驗在被提的人之中。 

就像主耶穌一樣，第一批被提的人會帶著復活的身體， 

顯現給世人觀看，讓未能被提的人知道被提是千真萬確的， 

雖然他們未能夠成為第一批被提的人，但當他們願意悔改並再次努力， 

他們亦可以成為毛衣人，與敵基督爭戰。 

 

而得到被提資格的方法，就是成為一個警醒等候主耶穌再來的基督徒， 

並在世上吹角警告世人大災難和被提已經臨近， 

亦知道撒但在末世的大陰謀，將這些好像「2012 榮耀盼望」信息的真理和真知識教導世人。 

 

第一批被提的基督徒，正正是因為他們知道這套信息， 

揭露了敵基督的陰謀，所以能夠成為毛衣人的師傅，成為末後日子的初熟果子。  

他們向未能被提的人證明，只要能夠和他們一樣明白神末後的旨意， 

就可以在七年大災難中同樣獲得被提資格， 

成為第二批、第三批被提的人，一直到主耶穌再次降臨。 

 

當一個人被提並且得到了復活身體，就會好像主耶穌一樣，可以掌管時間和空間。 

 

 

 

撒但也知道這個秘密，所以牠在歷史上作出了龐大的預備， 

甚至神話當中亦多次提及，撒但用盡方法亦希望可以偷取這個復活身體。 

因為撒但以為只要擁有這個復活身體，便可以穿越時間和空間，就有機會打敗神。 
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就好像雅各用一碗紅豆湯，欺騙了他哥哥以掃的長子名分， 

而歷史上撒但亦一直沿用這個方法，來欺騙基督徒長子的祝福， 

但是，牠是不會成功的。 

因為有資格擁有復活身體的人，只有《聖經》當中提及的「新婦」。 

 

 

 

第三點，我想強調的，就是這個復活的身體， 

這讓你理解一件事實，歷史上，若不是有主耶穌基督的存在， 

及以從死裡復活的身體顯現四十晝夜， 

那麼，根本不會有《新約》這套的信息，並且，不會誕生新約教會。 
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因為，當時門徒都會捕魚去， 

也許會出現 23 種捕魚的方法、48 種尋找魚餌的方法，又或 67 種補網的方法， 

全由彼得寫成也行，但決不會有《彼得前後書》，你認為對嗎？ 

  

歷史上，已示範給我們看見， 

首三個節期開始的時候，神是用這個方法開始新約教會的。 

就是主耶穌基督於五旬節之前顯現了四十晝夜， 

然後叫門徒到耶路撒冷等候父所應許的，十天後，聖靈降臨。 

所以，若沒有那四十晝夜的話，不會有四福音，亦不會有《新約》。 
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換句話說，神怎樣使到當時這群以色列的門徒放棄法利賽人、撒都該人和律法師的教導？ 

又或放棄這些《舊約》的教導，而接受這《新約》的教導？ 

 

就是主耶穌擁有一個復活的身體，明證祂所分享的信息。 

主耶穌顯現的那四十晝夜，打從他與那兩位門徒擘餅開始， 

都是解釋所有《舊約》應驗在他身上的事情。 

然後，他便說出這個「信息」（Message）， 

指明整個《舊約》都是圍繞記載主耶穌這個「信息」。 

 

 

 

所以，最後三年半都是這樣。 

如果不是有一群人帶著復活的身體顯現數十晝夜的話， 

你能想像，最後的三年半，全世界的基督徒在做些什麼？ 
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不就是四方八面找一些「信息」去鑽研，並且熟讀。 

如果這樣的話，那麼，他們怎能即時和敵基督爭戰呢？ 

如果他們仍到處尋找書籍、收聽信息，大家互相爭辯誰對或錯； 

你能夠想像，正如，如果當時主耶穌沒有復活的身體顯現的話， 

當時的門徒亦會這樣。 

當然，那時候沒有互聯網，大家惟有互相爭辯。 

 

可是，主耶穌基督的時代，為什麼不會發生呢？ 

將來來臨的七年大災難當中的三年半也都不會。 

 

原因，主耶穌基督已示範給我們看見，我們都會像祂。 

我們一樣都會擁有這個復活身體，我們是主耶穌的新婦； 

祂作的，我們都要作，並且要作得比祂更加大。 

否則，哪有人所作的能大得過主耶穌？ 

因祂顯現復活身體四十晝夜，顯現如此多的神蹟。 
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所以，在最後被提的時候，其實是有一個轉接， 

歷史上，為何會突然間會有一班毛衣人出來呢？ 

他們那麼耀眼、有智慧聰明，能夠審判列國，能夠分辨誰對誰錯？ 

 

我們看到只要敵基督說什麼，全世界基督徒便相信什麼； 

只要電視報道什麼，全世界基督徒便會相信什麼。 

只要傳媒說有恐怖襲擊，便有四百萬個愚昧人出來巡行， 

現在，全世界也是按著這方向走。 
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那麼，短短三年半，怎可能有一班人出來與敵基督爭戰呢？ 

為何能短短一天之間轉變呢？ 

就是小孩子出生後被提，在這個轉接當中，導致這位婦人醒覺了， 

導致其他的兒女也醒覺了， 

他們才可以不再被這條龍去吞吃，與這條龍去爭戰。 

 

 

 

所以原來，第三點，就是在果子和種籽之間，還有另一種人，就是初熟的果子。 

 

 

 

這些初熟的果子，就會帶著復活身體，去完成一個工作。 

就是說給全世界聽，有一套信息是齊全。 

解釋給他們明白，我們有這個復活身體之前的事跡。 

就是在香港這個地方，很多事情都引證我們所作的事， 

並且《聖經》裡面也有引證我們所作的事， 

很多地方都好似引證《出埃及記》一樣。 

所以，你們聽這套信息就可以了。 
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我們為什麼今天擁有這個復活的身體呢？ 

就是因為我們不但是果子，並且是神應許了我們，在這個時代當中要說這套信息。 

就好像主耶穌基督在升天之前，讓新約能夠確立一套信息，給他們一起聽。 

 

同樣，我們的責任，原來神呼召我們，完成最後一套信息給全世界人聽。 

你們聽後，就會知道現在發生什麼？ 

因為，全世界也被蒙在鼓裡，全世界都要同心聽這套信息， 

才可以與敵基督爭戰，就好似我們那樣。 

這就是其實在被提之後有三件事，你們一定要知道的。 

 

關於這個復活身體，撒但也一樣知道， 

而牠最大、最大，歷史上最多、最多的預備呢？ 

甚至神話當中最多、最多提及呢？ 

竟然是這事件。就是撒但用什麼方法，牠都能夠偷到這個復活身體。 

 

因為擁有這個復活身體，才是真的有機會打敗神，才有機會穿越時間。 

你猜想，現在主耶穌擁有這個復活的身體，祂能不能夠穿越時間？ 

對於主耶穌這個永恆裡面復活的身體，過去、現在、將來也是同時存在。 

 

 

 

主耶穌永恆都是用這個身體在天上過活， 

但是《聖經》說，保羅說當被提的時候，我們都要像主耶穌。 
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我們都擁有一個復活的身體，而這個復活的身體， 

過去、現在、將來對於我們這個身體都是同時存在。 

 

所以，撒但做這麼多事情，最後牠都想我們，出賣了這個長子名份， 

而使牠擁有這個復活的身體去打敗神。 

而有資格擁有這個復活身體的人，統稱在《聖經》裡說，就是新婦了。 

 

 

 

最後，我想每一位也和三個人說：「我要成為主耶穌的新婦！」 
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感謝主！我們學到任何東西，我們都一起歡呼和鼓掌，去多謝神。 

 

─ 完 ─ 


